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'Servidores pedem
prisão de Weinert

'Indianos desistem
de .investir em
·Canoinhas

A decisão foi tomada há

mais de um mês, mas somen

te esta semana as autoridades

políticas admitiràm que a em

presa indiana Oswal desistiu

de investir em uma usina de
'._

.

xisto em Canoinhas por com-

provar por meio de testes que
o solo da região têm poucas
reservas do mineral.

PÁGINA11

Tentando usar a

'criatividade
Seguindo o conselho do

governador em exercício Leo

nel Pavan (PSDB), estudan
tes, professores, engenheiros

florestais, agricultores e doa

dores de sangue abusam da

criatividade para driblar as

falhas do Governo.
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> REFLEXO DO SOL

Acidente envolve

quatro veículos
na280

> SUPOSTO
ASSALTANTE

Suspeito é morto

pela Polícia

Acusados: José Novinski, Ivan Schafauser,Márcio Cunha (foto) e um menor com 17 anos foram apresentados como
mentores e executores do assassinato do ex-prefeito de Papanduva, Nataniel Ribas PÁGINAS 8 E 9
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HORÓSCOPO DA SEMANA

Aries de 21/3 a 20/4
Sua capacidade de perceber o que ocorre à sua

volta estará acentuada, poderá confiar na sua

intuição quando for tomar decisões importan
----.. teso As vibrações astrais o motivarão a se

empenhar mais nos assuntos profissionais, o que deve au

mentar suas chances de assumir uma posição de destaque.

Touro de 21/4 a 20/5
Talvez esteja meio confuso com qual rumo a

sua vida deverá tomar. Utilize sua mente
metódica para analisar os fatos e buscar o

_____"" melhor caminho a ser seguido. No trabalho, o

excesso de agitação mental pode deixá-lo mais dispersivo.
Procure redobrar a atenção ao executar suas tarefas.

(t"
, Gêmeos de 21/5 a 20/6

, Se você tem um sonho, mas estava se sentin
,

do sem energia para batalhar por ele, chegou a

____..
hora de pensar numa maneira mais eficiente de
concretizá-lo. Amplie seus horizontes, procure

estabelecer novos contatos que poderão lhe ser muito úteis
para seu crescimento pessoal e profissional no futuro.

.

a Câncer de 21/6 a 21/7
Este é um momento perfeito para aprender a ser

mais disciplinado com suas obrigações, e a de-
...._-- senvolver seu senso prático em vários setores
de sua vida. É um a boa época para tomar providências práticas
que lhe permitam progredir e, também, para colher os frutos dos
seus esforços nos últimos tempos no setor profissional.

O
Leão de 22/7 a 22/8

A semana será propícia ao início de projetos,
desde que você controle a sua tendência à

•

,,'
precipitação. Procure atividades que lhe enri-

queçam intelectualmente. Poderá ser agradavelmente surpre
endido no setor profissional com alguma elevação de cargo
ou uma gratificação pelos seus esforços.

f)
Virgem de ,23/8 a 22/9

Os astros estarão acentuando sua sensibilida
de, o que lhe dará mais condições de compre
ender melhor o que se passa à sua volta. Para

----..
os comprometidos, os astros também prome

tem bons momentos. Talvez você reaja com impaciência
excessiva ao ver que as coisas não estão acontecendo como

o esperado em seu trabalho. Mantenha a serenidade.

II
Libra de 23/9 a 22/10

Tente entendê-lo e respeitar o momento dele.
Os astros vão lhe dar motivação para tomar

....iiõiiiiiõiiiiiõiio.. providências práticas que o ajudem a atingir
suas metas no setor profissional. Alguns mo

mentos de isolamento, de preferência num local bem tranqüi
lo, contribuirão para que você mantenha o equilíbrio emocio
naI. Não se deixe abalar por uma eventual crise de humor do
parceiro afetivo.

.

II
Escorpião 23/10 a 21/11

Aumento da autoconfiança, mas uma certa
tendência ao egocentrismo. Procure manter
uma relação positiva com as pessoas à sua

_iiiiiiiiiiiiiiii..... volta. Os astros indicam que há boas chances
de você ampliar seus contatos profissionais e de receber
benefícios inesperados neste setor.

Sagitário 22/11 a 21/12
Com um pouco mais' de autoconfiança, você
será capaz de dar um basta a todas as situa-

_ ções insatisfatórias do momento. Acredite mais
em você. Este é um dos mais propícios mo

mentos para você obter o reconhecimento que merece no

trabalho. Portanto, empenhe-se ao máximo em tudo o que
fizer.

Capricórnio 22/12 a 20/1

Colocar seus interesses em primeiro lugar será
uma atitude essencial, caso você queira real i-

1.. '" zar seus sonhos e atingir realizações importan-
tes. As chances de você alcançar o que dese

ja já chegou, por tanto, aproveite todas as oportunidades que
surgirem a partir de agora em seu trabalho.

O Aquário de 21/1 a 19/2
Período será perfeito para você se dedicar a
atividades que estimulem sua inteligência e

_____ aumentem sua cultura geral. O momento é
ideal para. superar barreiras, buscar o aprimoramento profis
sional ou uma nova atividade mais rendosa, nem que para
isso tenha que fazer algum curso de especialização.

6)
Peixes de 22/2 a 20/3

Fase de intensa renovação em sua vida, novas
oportunidades, interesses mais vividos, aumento

...._...._
da disposição para a realização de suas aspira

ções. No trabalho, o momento é ideal para iniciar novas tare
fas e aumentar sua produtividade. No amor, dê um voto de

confiança ao parceiro e não se mostre tão controlador.

I ALMANAQUE I

o ESCÂNDALO DO SÉCULO
o grande vilão do século é a ganância

pelo poder e riqueza. Grande parte dos
seres humanos está pendendo para o es

cândalo porque está se tornando difícil ser
honesto. Podemos notar que em quase to
dos os setores existem falcatruas e propi
nas, roubos, parece que certas pessoas
não se contentam mesmo com um

bom salário, parece que está
existindo uma gincana no

meio de tudo isso; a compe
tição é grande. O povo de
bem está se sentindo

desprotegido e fica uma per
gunta no ar: o grande escân
dalo do século não será o de nós, cris
tãos, sermos exatamente como os outros?
Vamos organizar essa gincana refletindo
sobre tesouros no céu. "Não ajunteis para
vós tesouros na terra, onde a ferrugem e

as traças corroem, onde os ladrões furam
e roubam. Ajuntai para vós tesouros no

céu, onde não os consomem nem as tra

ças, nem a ferrugem, e os ladrões não
furam nem roubam. Porque onde está teu

tesouro, lá também está teu coração." O
olho é a luz do corpo. Se teu olho é são,

todo Ó teu corpo será iluminado. Se teu olho
estiver em mau estado, todo o teu corpo
estará nas trevas, quão espessas deve
rão ser as trevas. Preocupações exagera
das: "Ninguém pode servir a dois senho

res, porque ou odiará a um e amará o ou

tro, ou dedicar-se-á a um e desprezará o

outro. Não podeis servir a Deus e à rique-
za." Portanto, eis que vos digo: (se

gundo o criador) não vos

preocupeis por vossa vida, pelo
que comereis, nem por vosso

corpo, pelo que vestireis. A vida
não é mais do que o alimento e o

corpo não é mais que as ves

tes? "Olhai as aves do céu: não
semeiam nem ceifam, nem recolhem

nos celeiros e vosso Pai Celeste as alimen
ta. Não valeis vós muito mais que elas?"
Vamos refletir, ser mais religiosos, acom
panhar mais os evangelhos, se dedicar
mais na vida cristã: a saber; se uma pes
soa não sabe a que porto se dirige, ne
nhum vento lhe será favorável. Vamos co
locar nossos pensamentos positivos: por
exemplo; o perfume é o pensamento das
flores.

SEXTA-FEIRA (06/07):
A massa de ar seco continua atuando

em SC mantendo o tempo firme com predomí
nio de sol. Temperatura em elevação. A umi
dade relativa do ar alta na madrugada entre o
Meio-Oeste e o Litoral, favorece a formação
de nevoeiros isolados. No decorrer do dia a

umidade diminui em todo Estado, com mínima
em tomo de 30% no Oeste. Vento de nordes
te a noroeste, fraco a moderado com raja
das.

SÁBADO (07/07):
Uma frente fria atinge o sul do Estado,

provocando aumento de nebulosidade e pan
cadas de chuva, entre a tarde e noite do
Oeste ao Litoral Sul. Risco de temporal isola
do na divisa do RS. Nas demais regiões, as
nuvens aumentam.no decorrer do dia. Tem
peratura elevada. Ventó de norte a noroeste,
moderado com rajadas fortes da ordem de
60 a 70km/h, especialmente associadas a

algum temporal.

SEXTA:
Mínima: 1OºC
Máxima: 28ºC

SÁBADO:
Mínima: 1OºC
Máxima: 28ºC

Fonte:CIimerh

o Estado do Paraná

MAT8{ÇYbA: .

Li�ro 61 sob o nO 01 na fi 01 ADJORI�

TEUSOLHOS
São a janela da minha nave

Que parou para te contemplar
Clareando com alegria meu

coração
Emoções que ensinaram-me amar.

Naveguei no brilho dos seus olhos
Numa louca vontade de ficar
Conheci neles a fidelidade
Que declarou meu amor e me fez
jurar.

Nos teus olhos habita um anjo
Que fez meu amor emocionar
É despertado com a felicidade
Com o objetivo de apaixonar.

Os teus olhos me cativaram
Com a verdade que fizeram brilhar
Mostraram-me que na realidade
O amor já está pronto pra amar.

Os seus olhos às vezes são frágeis
Quando a lágrima quer nele brotar
Banham seu rosto aveludado
Que'meus lábios secam ao beijar.

Nossos olhares cruzaram no tem

po
E a luz não conseguiu alcançar
Nos carregamos na eternidade
Onde somente o amor sabe reinar.
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RESUMO DAS NOVELAS

EternaMagia

A EMISSORA NÃO
DIVULGOU O
RESUMO DOS
CAPíTULOS.

Sete Pecados

SEGUNDA-FEIRA
Clarice conta a

Dante que aceitou dinhei
ro de Beatriz. Dante acei
ta o trabalho. Ele comen
ta com Aquiles que te

mia aceitar porque Beatriz é atraente. Custódia diz a
Gabriel que virou suspeita do roubo e mentiu para
Eudóxia. Gabriel pergunta se ela pegou a estátua.
Reginaldo explica que Dante vai precisar abrir uma
empresa e ele assina os papéis. Beatriz compra um

terno novo para Dante e diz que ele tem de ir à festa.

TERÇA-FEIRA
Pedro humilha Dante, que decide ir embora.

Beatriz pede a ele que fique. Carla vai ·com Barão à
inauguração. Ágatha paquera Ariel, Dante se despe
de de Beatriz com um beijo. Carla vê a cena. Carl�
ouve Clarice perguntar a Agripina se Dante pode ter
outra mulher.

QUARTA-FEIRA
Ágatha obriga Dante a fazer contrato com outra

frota de táxis e não com os velhos amigos do ponto.
Custódia diz a Beatriz que a estátua pode estar mais
perto do que ela pensa. Clarice diz a Beatriz que
Dante a beijou pensando em outra e, pede que ela
vigie o marido. Gabriel se apresenta a Agatha. Beatriz
pergunta a Dante se ele pensou nela.

Paraíso Tropical
SEGUNDA-FEIRA
Jaime convida Hei

tor para ser chef do Fri
gideira. Mateus diz a

Cássio que ele não o

quer como filho. Cássio!
diz que sempre o consi

derou como tal, mesmo sem saber, e pede ao garoto
que o chame de pai. Lúcia se emociona e abraça os

dois.

TERÇA-FEIRA
Dinorá baqueia ao ver Gustavo beijando Gilda.

Marion conta a Bebei que Olavo vai para Angra com

Alice. Dinorá arma uma confusão na reunião de con
domínio acusando Gustavo e Gilda de estarem jun
tos. Ana Luísa aparece de surpresa para visitar
Antenor.

QUARTA-FEIRA
Ana Luísa diz a Antenor que será madrinha de

Daniel ao lado de Lucas. Gustavo fala para Dinorá
qae vai dar entrada no divórcio e conversa com os

filhos sobre a separação. Antenor apresenta Lúcia a

Ana Luísa e Lucas. Virgínia convida Iracema para um

passeio de reconciliação, só para que ela a veja en

trando no helicóptero.

QUINTA-FEIRA
Ana Luísa diz a Lúcia que Antenor escolheu

muito bem. Lúcia elogia a coragem de Ana Luísa.

SEXTA-FEIRA
Gilda ajuda Gustavo a arrumar o apartamento.

Iracema aconselha, mas Dinorá se recusa a pedir
desculpas a Gustavo. Cássio fica sabendo por que
Joana foi atrás de Alice no restaurante.

SÁBADO
Fred diz a Camila que um dia ela vai amá-lo.

Joana acha Cássio arrogante quando ele tenta
lhe pedir desculpas. César, amigo de Yvone, que
trabalha no banco, aponta o homem que fez o

depósito para Joana. Jáder nega quando Joana
pergunta.

.
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Criatividade não falta
A matéria que ilustra as páginas 12, 13 e 14

desta edição é uma tentativa de mostrar o quanto
os can.oinhenses vêm tentando seguir o conselho
do governador em exercício Leonel Pavan (PSDB),
quando esteve em Canoinhas na quinta-feira, 28.

"O povo cobra, mas muitas vezes o Governo tem
um limite, um teto, tudo depende de recursos; quan
do falta o recurso tem de depositar a criatividade",
disse Pavan.

A matéria ilustra muito bem o quanto se tem
usado a criativiâade para preencher lacunas do
Governo do Estado.

_

A declaração de uma professora da E.E.B.
Itodolfo Zipperer de que na manhã em que nossa

reportagem esteve na escola ela havia tirado di
nheiro do leite de sua família para comprar folhas
de sulfite para poder dar aula é, no mínimo,
vexatória para o Governo.

É difícil avaliar quem está em pior condição - se

os professores e alunos do Rodolfo Zipperer ou os

que estudam e trabalham no que restou da E.E.B.

do Governo do Estado, que a descentralização é um

processo que deu certo e que a satlsfação é geral.
A mesma matéria faz um comparativo entre os

Governos de Santa Catarina e o de Minas Gerais, onde
num verdadeiro choque de gestão, o governador Aécio
Neves (PSDB) diminuiu o número de secretarias,
otimizou serviços e reduziu gastos com transporte e

insumos. Em Santa Catarina, Luiz Henrique da Silveira
(PMPB) fez exatamente o inverso. O resultado é o

que constata a matéria que vocês lerão adiante. Es
truturas falidas, construções embargadas e um bata
lhão de funcionários prontos para defender o proces
so de descentralização. Um processo oco, mas que
engana muito bem. O Governo utiliza a estratégia do.

"água mole em pedra dura, tanto bate até que fura".
Quando se inventa uma mentira e passa-se acreditar

nela, automaticamente a pessoa cria argumentos que
na sua ótica são incontestáveis.

Para quem sofre as conseqüências destas men

tiras, no entanto, só cabe lamentar e acreditar que
a criatividade não se esgote.

�.

Gertrudes Muller.
O Governo deveria se envergonhar por ter re

cebido das mãos do maior doador de sangue do

e Pavan e todo
o

./!<. qo Estado, que a "

descentralização é um processo que deu cer,t6*:\
e que a satisfação é geral

mundo, Orestes Golanovski, uma bolsa de sangue
para que fosse feito o que o Governo bem enten
desse. Seguindo o conselho de Pavan, Golanovski
usou de sua criatividade e doou sangue em praça
pública na falta do Banco de Sangue, que na ver

dade não falta, está construído e pronto para ser

usado, mas o Governo, no entanto, se exime de
sua responsabilidade não contratando pessoal
para trabalhar no Banco.

-

O mais revoltante é ouvir de Pavan e todo o staff

Brasil, mostra a tua cara!
••• ARLINDO COSTA

C
azuza eternizou este refrão "Brasil tada". Tolos e ignorantes, querem justificar o

Mostra tua cara, Quero ver quem paga injustificável. Prisão por latrocínio é pouco aos

pra gente ficar assim. Brasil, qual é o xerifes das baladas. O pior nisso tudo está
t�· negócio?". Mais do que nunca, assisti- na formação cultural dos cinco pit-boys. Que
mos o Brasil das falcatruas, do nepotismo, valores aprenderam na escola? E na famí
da arbitrariedade, da agressão explícita aos lia? Tais pais, ao que parece, fizeram um

direitos humanos. "Que país é este?", ques- curso de pós-graduação na educação dos
tiona a banda Legião Urbana. Porém, mani- filhos, tendo como princípios básicos aime

festações não podem ficar apenas nas le- jando transformá-los em covardes e psico
tras de músicas, e sim, na ação, através da patas, agressores de fracos e oprimidos.
indignação que deve ser refletida nas urnas. Eles não se preocupam em estabelecer li�
Se não bastasse os holofotes da mídia vol- mites desde a infância. Nesse modelo, su

tado 24 horas para o Senado e Congresso gere-se que deixe o pit-boy (Júnior) fazer o

Nacional (fábricas da pilantragem), pegou que bem entender e na hora em que bem
mal, e muito, a agressão dos cinco pit-boys entender; deixando-o sentir-se um "peque
no último dia 24 no Rio de Janeiro (filhinhos- no rei", merecedor de ter todos os seus ca

de-papai) à empregada doméstica. Ela le- prichos sempre atendidos; na relação com

vou socos e pontapés, e teve a bolsa rouba- os empregados, deve-se incentivá-lo a tratá
da. A justificativa para a agressão, segundo los com desprezo e arrogância; nas relações
os rapazes, era que achavam que a moça humanas, estimulá-lo a ver em cada ser hu
era. uma prostituta e eles queriam colocar mano marginalizado ou pobre um estorvo
ela 'pra raiar'. Sabe-se é que costume, entre execrável; não há necessidade de dotá-lo de

<i' pit-boys, após uma noitada de orgia, com princípios éticos e espirituais; porém, deve
cocaína até na alma, o roubo de prostitutas, se incentivá-lo a ser tão-somente um narci

pois partem do pressuposto de que elas so hedonista; no que tange aos valores, fa
estão com o dinheiro pago pelo cliente e que zer com que ele valorize exclusivamente o

não vão se queixar na polícia. Este dinheiro "ter" e despreze o "ser"; deve-se dar tudo o

serve para comprar a droga saideira. Foi um que ele quiser sem que tenha de fazer esfor
engano, ou como eles costumam dizer: foi ço ou trabalhar por isso, principalmente um

mal. Num flashback na história da violência, carro "veloz e potente" e, por fim, trate-o, mes
convém lembrar o caso do índio Pataxó mo quando ele já for maior de idade, como o

Galdino, há dez anos em Brasília, queimado "eterno filhinho do papai e da mamãe". Esta

por cinco (coincidência nos números) pit- receita é infalível para se criar uma aberra

boys de classe média-alta. Galdino não teve ção aterradora e insensível, programada
a mesma sorte que a doméstica. O Brasil para aviltar, espancar e até mesmo matar
ficou chocado quando os cincos facínoras índios e domésticas no ponto de ônibus ou

de Brasília alegaram que confundiram quem mais estiver em seu caminho. No mais,
Galdino com um mendigo e, a história se espera-se que sejam punidos de fato e que
repete. E na defesa deles, um pai alega que não haja favorecimentos como os que ocor

não é justo mantê-los na prisão com presos reram no caso do índio Galdino. A justiça deve

que poderão influenciá-los. O outro pai, na ser igual para todos.

tlefesa espúria do filho, afirmou (pasmem)
que "mulher fica roxa com qualquer encos- Arlindo Costa é professor da UnC Mafra
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PAAAeENS, VAMOS LHE
ENTREE,A,R o TROFéu

CRIf\TIVIDADfiE. .

Injeção de ânimo
DEPUTADOESTADUALDIRCEUDRESCH

Incluir,
tirar da informalidade. Esse é o

principal objetivo da Lei Geral da Micro

Pequena Empresa, mais conhecida
como Lei do Super Simples, que entrou
em vigor esta semana. Fruto de vários anos
de debate, a Lei não é perfeita, mas tem
muitas virtudes que vão possibilitar o avan

ço no desenvolvimento das pequenas e

microempresas. Garantindo condições
para que se modernizem, tornem-se efici
entes, competitivas, gerem mais empre
gos e ajudem ainda mais no desenvolvi
mento do País.

Através da Subcomissão da Lei Geral
da Microempresa da Assembléia
Legislativa, e com o apoio do Sebrae/SC e

da Federação das Micro e Pequenas Em

presas de SC (Fampesc), realizamos cin
co audiências regionais para debater, es

clarecer e analisar os reflexos da Lei na
economia estadual. Santa Catarina conta

hoje com 160 mil empresas, das quais
103 mil enquadradas no Simples estadu
al, que deixa de existir com a vigência da
Lei do Super Simples.

Durante a realização das audiências,
conseguimos avanços significativos na im

plantação da Lei. O Governo do Estado
anunciou que vai enviar à Assembléia
Legislativa projeto adequando a legisla
ção tributária e que Santa Catarina deve
aderir ao teto máximo, incluindo empre
sas com até R$ 2,4 milhões de
faturamento bruto anual. O Executivo tam-

bém decidiu parcelar os débitos vencidos
de ICMS em 120 meses, estimulando a

adesão das empresas ao Super Simples.
Questões de enquadramento de algumas
atividades, como a de transporte, e o fim
do beneficio do crédito de ICMS são pon
tos que precisam ainda ser discutidos.

O Brasil não pode mais tratar de for
ma indiferente os diferentes. A Lei Geral
nasce nesse sentido, estabelecendo um

tratamento diferenciado, simplificado,
que desonera e dá incentivos específi
cos aos pequenos negócios. Mas tam
bém vem para resolver uma equação
prejudicial à sociedade, uma vez que
pouco mais de 5 milhões de micro e

pequenas empresas estão devidamen
te formalizadas no País, número muito
inferior aos 10 milhões de empresas que
atuam na informalidade.

A nova Lei simplifica o recolhimento,
diminui a burocracia e a carga tributária,
facilita o acesso ao crédito, propicia aces

so à tecnologia e abre aos pequenos ne

gócios o mercado bilionário das compras
governamentais. São incentivos para que
as empresas se formalizem e passem a

contribuir com o sistema tributário; passo
importante para que possamos avançar
na redução da carga tributária. . 6

Deputado Estadual Dirceu Dresch (PT/
SC) é coordenador da Subcomissão da
Lei Geral da Microempresa da Alesc
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Gilney Guimarães, presidente do PPS

IINão queremos servir de

trampolim"
CN lnlcla uma série de
entrevistas com os

presidentes de partidos
canoinhenses; Gilney
Guimarães (PPS) marca a

estréia
CANOINHAS - A grande experiência no exercício

da advocacia deu a Gilney Guimarães uma precisão cirúr
gica no uso das palavras. Presidente municipal do PPS,
cargo herdado do pai, Manoel Guimarães, Gilney sempre
operou na retaguarda, sem influenciar diretamenteno pro
cesso político. Diz que jamais exigiu cargos, embora seu

partido faça parte da coligação que elegeu LeobertoWeinert

(pMDB), mas lembra que o partido deveria ter mais espa
ço no Governo e que o PPS foi "desprestigiado" pela
atual administração.

Hoje, Gilney opera nos bastidores para tentar

emplacar o candidato a deputado estadual nas últimas

eleições por Irineópolis, Carlos Silva, na gerência regional
da Saúde, único cargo que restou ao partido na divisão
dos cargos estaduais. Enfrenta, no entanto, a resistência

do deputado Antonio Aguiar (PJI.1PB), que não vê com

bons olhos o irineopolitano na Saúde. Um segundo nome
está sendo cogitado.

Na entrevista a seguir, que abre a série com os presi
dentes de partidos canoinhenses, Gilney comenta sobre o

momento político e as pretensões para o processo eleitoral

que se inicia dentro de um ano e que elegerá o prefeito e

vereadores que governarão Canoinhas entre 2009 e 2012.

PPS HOJE
Estamos trabalhando numa campanha nacional de

novas filiações que terá seu pico em agosto quando cada
filiado (hoje são cerca de 400 em Canoinhas) deve trazer

mais um filiado e os membros da Executiva devem tra

zer mais cinco filiados.

JPS
A Juventude do Partido Socialista apS) hoje é o bra-

Guimarães: "Estamos abertos a coligações"

ço forte do partido em Canoinhas. Cerca de 60% dos
filiados são jovens. No dia 20 de julho acontecerá um

encontro no Santa Catarina Plaza Hotel com a presença
do deputado federal Fernando Coruja, organizado pela
ala jovem do partido.

ELEiÇÕES 2008

Queremos ampliar a nominata de candidatos a vere

ador e queremos candidatura própria a prefeito, Uma de
nossas metas é atrair nomes expressivos ao partido.

APOIO AWEINERT
Fizemos parte da coligação na eleição passada, mas

não temos conversações paramanter a coligação em 2008.

COUGAÇÕES
Estamos abertos a coligações, mas não queremos

servir de trampolim político para ninguém.

REFORMA POLíTICA
Sou a favor de uma reforma política flexível. Voto

em nominata, por exemplo, não funciona no Brasil, já
a fidelidade partidária é mais que necessária e o voto

distrital também é um aspecto positivo da reforma.

Servidores pedem prisão deWeinert
Defesa dos funcionários da Saúde protocolou pedido de
prisão esta semana

CANOINHAS - A defesa dos
funcionários da Saúde de
Canoinhas peticionou na quarta
feira, 4, pedido de prisão do pre
feito Leoberto Weinert (pMDB
foto) por descumprimento de de

cisão judicial.
No ano passado, a Justiça de

terminou que Weinert pagasse adi

cional por insalubridade aos ser

vidores que atuam na Saúde. De
acordo com a Justiça, a maioria

- dos cargos se enquadraria no grau
médio de risco (vqa box), o que

garantiria 15% de adicional, já que
eles são regidos pelo estatuto dos
servidores.

Em 25 de maio Weinert foi

intimado a pagar o adicional, além
dos atrasados desde outubro de

2004, quando o então prefeito
Orlando Krautler (PSDB) retirou
o direito do funcionalismo. Como
não houve o pagamento do adiei-

onal no mês de maio porque quan
do o prefeito foi intimado as fo
lhas de pagamento já estavam

prontas, esperava-se que Weinert

pagasse na folha de junho, o que
não aconteceu. Diante do

descumprimento, a defesa

peticionou solicitando a prisão.
A defesa pediu ainda que o

Ministério Público instaure proce
dimento para apurar crime de de

sobediência, o que implica em

Weinert cumprir a determinaçên
imediatamente.

S;ARTIGOS.QUE GARANTEM e

Q!�DICIQNAL:
, ... ,.,-

Serão consideradas atividades ou op
aquelas que, por. sua natureza, condições' ou métod

.ponham os empregádos a agentes nocivos"à saúde, a
de tolerância fixados em razão da natureza e da intensídáde do aiénte e

tempo dq e
.

. ." ..

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na�é,.
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto
'!!I'

Rua: Gil Costa, 110 fone 3622-1606

20% - Grau Iyt:édio (0 Sindicato dos Servidores de Canoinhas '

prevê 15%0)
40% - Grau Máximo

Dr. José Fernando Polanski
Otorrinolaringologista

CRM 12781

Ouvido Nariz Garganta
Clínica e Cirurgia

Clínica Santa Luzia - Rua Frei Menandro Kamps, 257 Canoinhas-SC
Fones (47)3622 7407 / 3622 0589 jfpolanski@gmail.c:om

CONVÊNIOS: * Unimed * Cassi * Caixa

I

WagnerHaroldo Pelag!_o
urologia e gerontologia.

CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa, 110 Fone: 3622-1606

Qualidade em

Farmácia Fazemos medicamentos

mÔ - Produtos odontológicos - Flor�is de Bach
- Produtos veterinários - Medicamentos controlados

1 o Iu a r
- Cosméticos (ex, Fluoxetina, Paroxetina)

9
- Dispomos de Assistência Farmacêutica

para a melhor orientação do uso do seu medicamento

Nóo compre preço
Compre qualiaade

tr 3622·3658 \ 3622·8618
R. Coronel Albuquerque nO 701 - Canoinhas - SC

'<.
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PP,PTeDEM
casamento à vista

Fontes ligadas ao DEM de Canoinhas

garantem que o partido já teria garantido a

�uência do diretório estadual do partido
para romper com a múltipla aliança que
elegeu Luis Henrique da Silveira (PMDB)
no ano passado. O rompimento valeria para
as eleições municipais do ano que vem.

Se o DEM quiser fazer uso da alforria,
dará um passo decisivo para uma aliança
com PP e PT, o que fortaleceria substancial
mente a candidatura de João Rosa Muller
(PP), derrotado por Leoberto Weinert

(PMDB) nas eleições de 2004 por uma

pequena margem de votos.

O PT, o mais empolgado com a aliança,
sonha em ver Paulo Glinski (DEM) na vice
de Muller. O PP mantém o ceticismo, já que
l�bra bem a rasteira que levou quando
acabou sozinho nas eleições passadas
depois de um longe namoro com o PFL, que
optou pela candidatura própria e acabou
levando o balde de água fria que levou.

Como os agora Democratas estão muito
mais com o pé no chão e sedentos por
desbancar Weinert, sabem que Muller e Glinski
são os nomes da vez para conseguir este intento.

A coligação será colocada em risco, no
entanto, se o DEM insistir em Glinski na

cabeça de chapa. Parece pouco provável
que Muller abra mão da cabeça.

Glinski, que deve assumir a presidência
do DEM nos próximos dias, admite querer
compor a cabeça de chapa. Diz que, a

princípio, concorreria como prefeito, mas,

Jl.:uma eventual coligação, se reconhecer em
outro partido um bom nome para disputar o

cargo, aceita ser candidato a vice.
As cartas estão na mesa. A liberação do

DEM para coligar com quem quiser, é um

passo importante para o pleito 2008. Pode
ser a tacada final contra Weinert.

Inferno astral
Deputado Antonio Aguiar (PMDB) enfrenta uma

fase um tanto quanto delicada em Canoinhas.

Dividido entre a classe médica - que cobra uma

posição firme dele diante da demissão dos planto
nistas - e a fidelidade a Weinert, não consegue se

manter em cima do muro. Tanto é que fontes liga
jJas a prefeitura garantem que o rompimento entre

ele e Weinert é visível e notório. Nem mais telefone

mas os dois trocam.

A situação teria motivado Aguiar a trabalhar o

nome de sua esposa, Marilu Aguiar, para concorrer

a prefeitura em 2008. Quer Paulo Glinski na vice.

Glinski, no entanto, parece pouco propenso, especi
almente pelo fato de Marilu estar no PMDB. Por

mais que Aguiar convença Marilu a filiar-se em ou

tra sigla para viabilizar a candidatura, o DEM está

tão saturado com o PMDB que parece incluir no

seu rol de incoligáveis até mesmo dissidentes do

PMDB.

INTERINO
Vereador Valdemar Goffi assumiu na segunda-feita, 2, o cargo de

prefeito interino de Mafra. João Alfredo Herbst (PMDB) ausentou-se
por questões de saúde. O cargo não pode ser assumido pelo vice-pre
feito, Carlos Cesar Pigatto, porque ele está de férias.

A posse de Goffi é curiosa não somente pelo fato de o vice estar de

férias.
Goffi ocupava interinamente a cadeira do presidente da Câmara

Municipal, porque o titular Vanderlei Zipperer estava de atestado médi
co. Zipperer retoma ao trabalho hoje. A presidência interina da Câma
ra Municipal será ocupada pela 2.a secretária Carmem Lucia Ruthes.

,Agricultor, Goffi se emocionou com a posse que, apesar de durar

uma semana, será um marco em sua vida, segundo ele.

> ENCRENCADOS: Dos 513 deputados
federais, 268 são alvo de processos no

STF; quatro por homicídio.

> PESQUISA: O Instituto Sensus divulgou
que, segundo pesquisa, três em cada 100
brasileiros crêem em políticos.

> MíNIMO: Mais de 1,3 mil agricultores
se reuniram em Florianópolis na quinta
feira; 28, para reivindicar, entre outros

pleitos, um salário mínimo estadual.

> NO PAN: Sargento William, soldado
Márcio Barbosa (Corpo de Bombeiros) e o

investigador Antonio Conceição partiram
para o RJ esta semana. Foram convoca

dos para trabalhar nos Jogos Pan-ameri
canos.

> QUEDA DE ,BRAÇO: O PPS trava uma

queda de braço com o deputado Aguiar
para emplacar Carlos Silva na Gerência da
Saúde.

As viúvas do PMDB
Depois que Leoberto Weinert conseguiu provocar um ter

remoto dentro do PMDB, ao negar cargos e desdenhar velhas

raposas do partido, os pés-vermelhos chegam, a um ano das

eleições, tão frágeis que nem lembram a força que tinham

quando elegeram Weinert e Luis Henrique.
Nomes da expressão de José João Klempous e Orestes

Golanovski esperam somente o momento certo para assinar a

desfiliação - o que deve acontecer às vésperas das eleições.
A dissidência, no entanto, promete ser bem maior. Dessa

forma, Weinert passa tranquilamente pelo diretório, mas terá
uma campanha com pouca miltância, apoiado tão-somente no

próprio gogó.
Fontes ligadas a prefeitura garantem que os mais de 1,5 mil

funcionários públicos devem, na sua maioria, trabalhar contra
Weinert na campanha. Retaliação contra as ofensas proferidas
pelo prefeito na fatídica coletiva do dia 1.0 de junho.

> QUEDA DE BRAÇO II: A segunda
opção, Andrea Silva, é aceita por Aguiar,
mas o PPS quer, de qualquer forma, um
emprego para Silva. Como todas as

I

demais gerências estão ocupadas, a
situação complicou de vez.

> TREM DA ALEGRIA: Câmara de
Vereadores de Três Barras se prepara
para votar a criação de mais um cargo.

o Governo Leoberto Weinert deu um grande
exemplo que deve ser seguido por todas as

administrações municipais ao instituir os

Domingos da Cidadania. Esportes, teatro,
prestação de serviços e atividades de lazer
dão o tom na programação que é itinerante.
No dia 1.0 de julho foi a vez da localidade de
Salto d'Água Verde receber o evento.
A comunidade, a exemplo das outras etapas,
compareceu em peso', demonstrando que
quando alguém se preocupa em fazer algo
diferente pela população, não falta público.

CÂMARA DE VEREADORES DE TRÊS
BARRAS

Gafe da Câmara dos Vereadores de Três
Barras que fez um belíssimo evento para lan

çamento do hino do município, mas esque
ceu de sequer. mencionar a comissão que,
voluntariamente, escolheu o hino e, inclusi
ve, sugeriu alterações,
A comissão se reuniu pelo menos quatro
vezes para colaborar com a escolha.
Falha imperdoável que merece registro.

w �%tiWM'nw· && 1& 1 J&ii F ii i 1@ IiM. _

'1'1' PI�R'rINI�Nrl'I�: AJustiça local terá coragem de prender um prefeito?

.

; Frasdla 'seniana .

.
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"Já temos umparque industrialfantasma
em Canoinhas"

do vereadorPaulo Glinski (DEM) ao saberque.aexemplo da empresa chinesa, a indianaOswal
desistiu de investir emuma usina dexistoemCanoinhas
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U",f' lmeiro prefe to de Canoi has
FERNANDOTOKARSKIHá 80 anos morria um dos fundadores e primeiro prefeito da história de Canoinhas

O
dia 2 de junho não tem

significado nenhum para
a coletividade canoi

nhense, muito menos o dia 5 de

agosto. Se nossa cultura fosse um

pouco mais difundida, no entan

to, nossas memórias não deixari- .

am passar batido as datas em que
um dos mais importantes perso
nagens da história canoinhense
nasceu e morreu.

Manoel Thomaz Vieira, hoje
lembrado somente por dar nome
a uma de nossas ruas principais,
nasceu em 5 de agosto de 1861,
na Lapa-PR. Veio para Santa
Catarina em 1883.

Comerciante, fazendeiro,
ervateiro, político e major .de
Guarda Nacional, Vieira era filho
de João Thomaz Vieira e de Ana
Mattoso. Dono de vastas terras,
devolutas que recebeu do Gover
no Estadual, antes de se instalar
no território de Canoinhas vivia
em Rio Negro, na localidade de
Rio Preto, que deixou em 1902.
Em seguida, fixou-se na localida
de de Campina dos Santos, na área

disputada entre Paraná e Santa
Catarina na célebre Questão do
Contestado.

Era um dos juízes de paz do
distrito de Canoinhas em 1908,
mas em outubro desse ano ainda
morava em Campina dos Santos

.

- que mais tarde passaria a se cha
mar colônia Vieira, hoje cidade de

Major Vieira, embora a localida
de de Campina dos Santos ainda
exista. Nessa época, Vieira detin
ha o título de' capitão da Guarda
Nacional.

Em 30 de maio de 1911 doou
100 metros quadrados à Mitra
Diocesana de Florianópolis, área
na qual se achava edificada uma

,< pequena capela dedicada ao Divi-

..

-

Pioneiro: MajorThomaz Vieira e o retrato oficial do primeiro prefeito de Canoinhas

no Espírito Santo, no povoado de
Colônia Vieira.

aforamento 69 doou à Mitra

Diocesana oito lotes urbanos des
tinados à construção da atual Igre
ja Matriz Cristo Rei, de Canoinhas.P8EFBT0DECANOINHAS

Vieira era filiado ao Partido

Republicano Catarinense (pRC) e

compadre do prefeito de

Curitibanos, coronel Francisco
Ferreira de Albuquerque. Aliás,
Vieira era o principal correligio
nário de Albuquerque no sertão

do Contestado. Na condição de
afilhado político do coronel, por
via indireta foi escolhido como o

primeiro prefeito de Canoinhas,
que governou a partir de 6 de de
zembro de 1911. Em 16 de se

tembro de 1912, já na condição
de prefeito; através da carta de

ARU4EOPERSONAGEII
A rua Major Vieira é assim

chamada porque Vieira mantinha
ali sua residência e uma casa co

mercial em tomo de 1913, diante
da praça Lauro Müller.

Seu .armazém tinha o apelido
popular de Baiúca, de acordo com

depoimento concedido por Joa
quim Vieira de Lima ao historia
dor Orty Machado em 20 de no

vembro de 1983. Ainda em 1913,
Vieira foi designado como suplen
te na primeira relação dos jura-

dos da comarca. Reeleito prefei
to, também foi escolhido o primei
ro representante de Canoinhas na

Assembléia Legislativa, tomando
a ocupar uma cadeira como. de

putado estadual na legislatura se

guinte.
A partir de 7 de julho de 1914,

nos documentos oficiais do muni

cípio, passou a usar o título de co

ronel, no, entanto, em 22 de feve
reiro de 1915 voltou a utilizar a

patente de major. Não se sabe por
que assim procedeu. Entre 1917 e

1918 foi um dos proprietários do

jornal O Timoneiro do Norte, associ
ando-se a Adolpho Bading.

Eleito suplente de vereador
em 4 de agosto de 1918 ao obter
131 votos, passou a titular do car

go em 10 de outubro de 1919.

ORIII

Desgostoso com os rumos

políticos do município por causa

dos episódios de sua sucessão na

prefeitura, quando apoiou o can

didato derrotado Severo José de
Almeida Filho, no mesmo ano

mudou-se para .a vila de

Papanduva, onde possuía uma pe
quena propriedade rural e ali cri
ava antas e porcos-do-mato. Elei
to vereador para o quadriênio
1923-1927, chegou a presidente
da Câmara de Vereadores em 21'

de janeiro de 1924.

Morreu de infarto em 2 de

junho de 1927, aos 55 anos, em
sua casa, deixando uma lacuna na

política local. Edição do CN de
29 de junho de 1957, ocasião dos

50 anos do falecimento de Vieira,
o descreve como "dotado de es

pírito empreendedor, Sua atuação
marcante no início da fundação
do nosso município consagrou-lhe
o nome que jamais será esqueci
do pelas gerações futuras".

De acordo com inventário de
seus bens, deixou 402 alqueires
em terras divididas em 15 imó

veis, além de uma casa na locali
dade de Areia Branca, em Lapa.

Vieira foi casado com Anna

Josepha Vieira, com quem teve

apenas um filho, Lindolpho Alípio,
nascido em 1898. Porém, possuía
diversos filhos adotivos, entre os

quais Alaíde Vieira de Lima, nas
cida em 12 de maio de 1917 e

falecida em Canoinhas em 16 de
maio de 1995, aos 78 anos. �

Os restos mortais de Vieira
foram transladados durante o go
verno de Haroldo Ferreira do an

tigo cemitério que funcionava no

pátio do Colégio Santa Cruz para
o Cemitério Municipal, onde fo
ram depositados num túmulo
construído pelo município em sua

homenagem.

Matriz: terreno doado por Vieira

-

I
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Destaque

o empresário Joselde Cubas Batista, sua
esposa Nilce e a filha Elisângela. Pai e filha se

fi' formaram em Marketing na noite de sábado, 30.
Parabéns e sucesso na nova carreira.

Nova diretoria da Câmara dosDirigentes Lojistas
de Três Barras foi empossada na noite de quarta

feira, 4, em cerimônia realizada no Clube do
_ Bolinha. Eloísa Stoclaska (foto) preside na
diretoria que comandará a entidadeno biênio
2007/2009. -Fábio dos Santos assumiu a vice
presidência; LuizGeraldoMagalhães a direção
financeira; Patrícia Ribeiro a secretaria e Elias

Soares oSPG.

Expõe suas obras noMuseu deArte de Canoinhas
(MAC) até o dia 30 de julho, a artista plástica

Marlene Bueno. A Mostra está aberta ao público
das 8h30 às 11h30 e das 13h30 às 16h30.

Neste domingo, 8, estarão reunidos noResidencial
Verônica Glinski, amigos e familiares para comemo
rar o aniversário de Viviane Glinski. À ela, muitas

felicidades e sucesso!

Felicidades a bela
Juliana Kauva que

completará 11 anos no

domingo,8. Que Deus
ilumine seu caminho e -

lhe encha de paz e

alegrias. De seuspais
Anselmo e Rosane
Kauva e seu irmão'

TiagoKauva.

A turismóloga
Luciane
Wunsche
comemorou

idade nova no.

domingo, dia
1.º, ao lado de
parentes e
amigos. Dese
jos de sucesso
e felicidades!

Aniversariou na terça-feira, 3, a jovemKarine
larrocheski. "Muita saúde e felicidades em todos os
dias de sua vida". De seuptimo Gilson Kovalski.

\

Elaine Cristina
Guebertcolou

grau no curso de
Gestão em

Marketingpela
UnC-Campus
Canoinhas no
sábado,30.

Sucesso em sua

carreira e felici
dades .. Pere

béns!

Completou idade nova, ontem, Marcos Gonçalves
Rosário, .ne foto com seu afilhado-Ricardo Gonçalves
Rosário, - de 7 meses. "Muitas felicidades... munes anos
de vida, que este dia se repita pormuitos anos e que a

cada ano que passe, você continue sendo essa

pessoa querida e especial para todos nós. Que Deus
-

te ilumine e faça com que você siga os melhores
caminhos sempre". É o que deseja seus

-

familiares.

Arraial dosAmigos

Susane Fortes recebeu seus amigos em sua casa

para um arraial, onde se divertiram até altas horas, no
sábadopassado,30.

Anitlersariantes
05/07 Hamilton Ferreira Ramos
06/07 Douglas Dias Cavalheiro
06/07Orlando Galotti
06/07 Paulo RenguerMariano
10/07 Edna Portes Rosiske

10/07 Leomar Castro
10/07 Vitor Preto "' _

11/07 Jean Duartá.Ç�vêlheiro -

11/07 Horbedan Balota
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N

REGIAO

DETALHES de um crime imperfeito
Menos de um mês depois de um dos crimes mais bárbaros da história de Papanduva, a Polícia apresenta os quatro
suspeitos de seqüestrar e matar o ex-prefeito Nataniel Ribas no dia 8 de junho quando chegava para trabalhar

MAFRA - Telefonemas sem disfarçar a voz, falta de

capuz nomomento do seqüestro e visitas entre os suspeitos
foram elementos contundentes de que a quadrilha suspei
ta deplanejar e executar o seqüestro emorte do ex-prefeito

> OS SUSPEITOS

José Novinski, 56 anos

Natural de Papanduva, fo.i vereador da ci
dade entre 1983-1986. É apontado como mentor
intelectual do. crime, o. que nega profetizando
que "a verdade vai aparecer". Diz que tinha um

bem relacionamento cem Ribas, chegando. a tra
balhar na prefeitura quando. ele fo.i prefeito.. Diz
que conhecia Ivan per conta de l{m relaciona
mente pro.fissio.nal já que os dois trabalham cem

equipamento.s de som, Disse ainda que conhe
ceu Márcio. e o. menor na casa de Ivan, onde ia "à
trabalhe".

Justifico.u que Márcio. estava em sua casa

no. momento da prisão, por razões proãsslonals.
Nega que seu carro. fo.i utilizado. no. crime. Enca
rando. a viúva de Nataniel, afirmou inocência e

disse que vai provar que, estava trabalhando. em
sua o.ficina no. momento do crime;

Filiado. atualmenteao. DEM,fo.i condenado a
cumprir pena per' emissão. de netas fiscais fal
sas quando. trabalho.u na prefeitura. Afirma que
sua situaçãó financeira é "boa".

Márcio Roberto de Lima
Cunha, 24 anos

Natural ele Lages, nega participação. no. cri
me, embora em depoimento à Po.lícia tenha con
fessado. participação.. Diz que recebeu uma pro-

.

posta de R$ 20 mil de Ivan e No.vinski para fazer
o. seqüestre, mas não. topou, passando. a rece

ber ameaças da dupla desde então, para não.
abrir a boca. Afirmo.u que o. seqüestro. estava
programado para uma semana antes, mas no.

memento. do. crime ele teria desistido..
Márcio. diz que trabalhava na colheita de

batatas, mas no. dia do. crime estava em casa.
Ele já cumpriu pena no. Presfdio. de Mafra per
furto. cometido em Papanduva. Fo.i preso. na casa
de No.vinski.

de PapanduvaNatanielRibas no dia 8 de junho, não tinha
muita experiência no que estavajazendo.

José Novinski, Ivan Schafauser, Márcio Roberto de
Lima Cunha e P.A.S.,foram apresentados à imprensa na

manhã de quarta-feira, 4, naDelegacia Regional deMafra.
Somente o menor com 17anos confessouparticipação

no crime e delatou os colegas. Os outros três negamparti
cipação no crime.

Hendges apresenta as provas do crime sob o olhar de Humberto Ribas (dir.)

DEIC COLABOROU NAS

INVESTIGAÇÕES
A participação da divisão anti-se

qüestro do Departamento de Investiga
ções Sobre o Crime Organizado (Deic)
foi decisiva nas investigações que leva
ram à quadrilha. Renato Hendges, dele
gado do Deic, conduziu a coletiva con

tando detalhes do crime. Inicialmente,
segundo Hendges, a quadrilha planeja
va seqüestrar Ribas, mas como a vítima
reconheceu o ex-policial Ivan, este teria
decidido matá-lo no local do seqüestro.
Hendges apontou como mandante do
crime o ex-vereador Novinski. O dele-

. gado afirmou que um erro fatal, que
não quis revelar, esclareceu todas as dú
vidas da Polícia sobre a culpa da qua-
drilha.

'

O desfecho se deu, no entanto,

quando uma nota falsa foi plantada na

imprensa, dizendo que a Polícia estava

investigando suspeitos em Minas Gerais.

Aliviados, Ivan e Novinski trocaram te

lefonema grampeado pela Polícia, onde
dizem que "agora" estavam "tranqüi
los".

A quadrilha tinha até um cativeiro

programado, debaixo de uma ponte, na
localidade de Estiva. Ainda não se sabe
o que motivou o crime. A Polícia traba
lha com três hipóteses - vingança polí
tica, encomenda ou seqüestro por di
nheiro.

O delegado de Papanduva, Milton
Neves apresentou a arma utilizada pela
quadrilha e um caderno apreendido na

casa do menor do qual ele retirou uma

folha para escrever uni bilhete deixado
no escritório da advogada da familia.

Milton apresentou ainda três pro
jéteis encontrados na casa de Ivan, idên
ticas às duas balas retiradas do corpo
de Ribas. Milton contou ainda que o car

ro de Novinski foi visto no local do cri
me e uma perícia será feita no veículo

para apurar marcas de sangue ou vestí

gios de Ribas.
A Polícia não descarta a possibili

dade de que uma quinta pessoa seja a

mandante do crime.

DESCONAANÇA
O prefeito de Papanduva

Humberto Ribas, filho da vítima, que
desde o início desconfiava da participa
ção de Novinski, disse que embora la
mente muito a morte do pai, quer que ,

este caso sirva de exemplo para que ban
didos não ajam achando que ficarão na

impunidade. Humberto contou que há
três meses Novinski teria procurado
uma pessoa para executar o seqüestro
de um homem de Papanduva. Assim
que Ribas foi seqüestrado, esta pessoa
teria procurado Humberto para contar

o episódio.
Ivan, Novinski e Márcio serão en

quadrados por extorsão mediante se

qüestro qualificada por causa da mor

te de Ribas; formação de quadrilha e

ocultação de cadáver. A pena em caso

de condenação é a máxima prevista
no código penal, de 30 anos de reclu
são.

> OS SUSPEITOS �

Ivan Schafauser, 52 anos

Natural de Rio. Negro., nega participação. no.
crime, embora a voz do. nego.ciado.r que telefonou
para afamília seja idêhtica a sua. Diz que desce
nhece o.c!Íme, mas conhece No.vinski que, s�gun
do.;ele; faz reparos em equipamento.s eletr,Qnico.s
seus. Diz que conhecia Ribas e que passou cinco.
anos em São Francisco. do. Sul, tendo. retornado
de lá há três meses, trazendo. co.nsigo o. menor
P.A.s..

,

Foi expulso.da Po.líCiá Ro.do.viária Federal por
ter fUrtado. o. talão. de cheques de um homemmorto
num acidente de trânsito. atendido. por ele,

P.A.S., 17 anos

,- ,

.

'Natural dê São. Paulo.-SP, confessou a partici
pação. no. crime. Se queixa de pobreza e que viu
no. seqüestro. a po.ssibilidade de ganhar R$ 150mil
facilmente. Diz que estudou até o. segundo ano do.
Ensino. Médio.. Trabaíhou cem Ivan em São. Fran
cisco. do. Sul. Veio. para Papanduva com a premes
sa de trabalhar como DJ em uma danceteria que
Ivan montaria na cidade. Diz que não. recebeu ne- I))
nhum .adiantamento. pelo. seqüestre. Contou que
fo.i ele quem abordo.u Ribas corri a pisto.la enquan-
to. Ivan estava. escondido no. mate. Disse ainda
que No.vinski estava metros adiante aguardando.
os comparsas. como Ribas teria reagido. avan
çando. contra ele, o. menor diz que deu quatro.
disparo.s, mas nenhum atingiu Ribas. Foi quando,
segundo. o menor, Ivan entrou na briga tornando a
arma de sua mão. e disparando. dois tiros no. pes
coço de Ribas. Neste momento, de acordo. com
P.A.S., Ribas já estava imo.bilizado.. Disse-que ou
viu de Ivan que só matou Ri�as porque o. ex-pre
feito. o. havia reco.nhecido. e estava muito. ferido.
por conta de um go.lpe desferido. pelo. menor com
um cassetete fornecido per No.vinski. P.A.S. diz
que.Ribas morreu no. memento. do. segun(:to. tifo..

O menor disse ainda que a função. dele e de
Márcio. era imo.bilizar Ribas e levá-lo. até o. cativeiro..
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"Iluero confiar na Justiça"

CN: Que tipo de relacionamento Nataniel

tinha com Novinski?

Nataniel conhecia ele desde criança. Conhecia
inclusive os pais dele.

CN: Havia algum tipo de rixa entre os dois?

Não.

CN: E com o Ivan?

Também não.

CN: A senhora acredita na hipótese de se

qüestro por dinheiro?

Não, só dinheiro não, porque raiva do Humberto

(!lho de Ribas) ele tinha, porque o Humberto pe

gou ele (Novinski é suspeito de ter desviado dinhei

ro para a implementação das torres de tevê em

Papanduva) fazendo falcatruas.

CN: Mas ele tinha motivos para querer se

vingar de Nataniel?
Pelo contrário, ele devia favores ao Nataniel,

CN:A senhora acredita na culpa de todos

eles?

Sinira Damaso Ribas
(foto), viúva de
Nataniel, assistiu

resignada toda a

coletiva. Quando
Novinski foi
apresentando
levantou de onde
estava e encarou o

suspeito nos olhos.
Sem emitir uma só
palavra ouviu do
acusado que a

"verdade" irá
aparecer. Novinski
chamou-a pelo nome

garantindo sua

inocência. Com força
admirável, Sinira
conversou com o CN

logo após Novinski
deixar a sala:

Não tenho dúvidas de que foram eles.

CN: Acha que mais alguém possa estar en

volvido?

Não, o Zé Novinski tem cabeça para planejar
tudo, é um cara-de-pau, frio, não precisa de ninguém
para ajudar ele a planejar isso. Não acho que ele

precise de mais alguém, a não ser o Ivan, que fez
terrorismo pelo telefone.

CN: A senhora confia na Justiça?
Estou querendo confiar.Tenho medo de que

daqui a pouco estejam livres. Este menor, espero
que volte para São Paulo de onde nunca deveria ter

saído.

CN: A senhora acreditou que ele poderia
estar vivo durante as negociações?

O tempo inteiro. As provas que eles apresenta
ram eram contundentes.

CN: Que lembrança fica de Nataniel?
Ele saindo de casa, eu disse "este relógio está

errado?", e ele disse, "não, é sete e meia" (Nataniel
morreria menos de uma hora depois).

>ALIGAÇÃO
Trecho da segunda ligação feita supostamente por Ivan a uma negociadora

_ três dias depois de assassinato, na qual o seqüestrador dá provas de que Nataniel estaria vivo:

NEGOCIADORA: Nós estamos recebendo mui

ta ligação ...

SEQUESTRADOR: Só pra você ter uma idéia,
vou te dar uma dica. Fala pra dona Sinira quem
que se atirou ( ... ) e o casamento foi feito num

hospital.

NEGOCIADORA: Quem que se atirou e apasa
mente foi feito num hospital, o que é isso?

SEQUESTRADOR: Só fala pra ela que esse é

um segredo do Nataniel e dela,

NEGOCIADORA: Ah tá, segredo do Nataniel e
dela ...

SEQUESTRADOR: E ele comeu tainha rechea
da hoje. Ele gosta.

NEGOCIADORA: Ele gosta de tainha rechea
da.

SEQUESTRADOR: Ok, eu volto a falar com
vocês breve, breve ...

Deixe de pedir a Deus que abençoe o que você faz, e passe a fazer o
que Deus quer; aliás, isso já está abençoado.

Que sua felicidade não dependa do tempo, nem da paisagem, nem da
sorte, nem do dinheiro... Que ela possa vir com toda simplicidade, de
dentro para fora, de cada um para todos. Que você aprenda a falar,
calar-se e, acima de tudo, ouvir. Pense nos seus atos, no que isso
traz a você e a quem está ao seu lado, palavras e atos podem ferir
profundamente uma pessoa; dê valor a quem compartilha seus

momentos contigo. Amanhã ou depois você não vê-Ia mais, e aí talvez
seja tarde para o arrependimento. Existem pessoas que agem por
impulso, cuide-se com elas e para não ser uma delas. Ame, ame

muito e não passe pela vida, Viva! Não coloque mais dias na sua vida
e sim mais vida em seus dias. Aprenda a ver a vida além do que

parece e refletir sobre o que ela lhe traz e o que você leva dela, pois é
com nossos olhos que vemos o mundo e com nossas ações que o

mundo nos vê. Que você ame o próximo e respeite sua dor. Para que
tenhamos certeza de que viver vale a pena! "Feliz é aquele que

transfere o que sabe, e aprende o que ensina".
Viva como se fosse morrer amanhã!

Aprende como se fosse viver pra sempre!
"Pr; & Daya"

FELIZANIVERSÁRIO
07-07 Jucimara Schiessl
07-07 Vilma Regina Kucarz
08-07 Roberla Munhoz
11-07 Bethânia Damaso
11-07 Carla Papes

- Bruna Damaso!!!

No dia em que você nasceu, os anjos tristes por sua partida entoaram
hinos harmoniosos e angelicais, era uma despedida entre irmãos.

Anjos de asas transparentes, anjos sorridentes, que iuntos:brinca
vam no céu.

A separação doía, não queriam ficar longe de você, anjo travesso e

feliz, toienteo que tiveram uma idéia; em cada ano de vida terrestre, um
desceria e ficaria ao seu lado, assim a cada ano um deles lhe faria
companhia, aproveitando para matar a saudade.

A idéia foi aceita e festejada por todos, depois daquele dia você
nunca ficou só.

A cada novo aniversário, um anjo desce e fica a seu lado. Sua prote
ção sempre foi muito grande, porque nada é mais forte que a pureza dos
anjos.

Agora no seu aniversário, dia da troca da guarda, todos aqui te dese
jam muito amor, carinho, saúde, paz e muita felicidade!

Vilma Regina!!!!
Outro ano se passou e mais uma vez estamos aqui para desejar tudo de
bom que existe no mundo pra você, mesmo sabendo que o melhor de

tudo você já tem: A VIDA!
Neste dia 7 te desejamos muitas felicidades!

Familiares e amigos

IMPERDíVEL FESTA .JULlNA EM ARROIO FUNDO
DIA 14 DE .JULHO. TENDO COMO ATRAÇÃO
VÁRIAS APRESENTAÇÕES ARTíSTICAS

rlscila-atais@hotmail.com dayp.sabatke@yahoo.com.br
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Galle preside Sindicato
Em ato solene ainda sem data definida, no mês de julho, o sindicalista

Ademir Galle, será reconduzido a presidência do Sindicato dos Produtores
Rurais de lrineópolis, A nova diretoria foi eleita em Assembléia Geral Ordinária
realizada dia 29 de junho. Ficou assim constituída: Presidente, Ademir Galle;
secretário, Pedro Kozowski; tesoureiro, Francisco Eraldo Konkol; suplentes
de diretoria: Mauricio Schaplevlski, Mauro Sfair, Gilmar Baum. Conselho Fiscal
- Efetivos: Élcio Tadeu Maydl, Luis Cláudio Lopes, Antonio Dominikowski.
Conselho Fiscal - suplentes: Carlos Greschechen, Silvio Knopka e Wilson
Rogério KonkeL

Parabéns Keila Cristine
Destaque

na coluna de
hoje para Keila
Cristine Krüqer
(foto), filha de
Cristiane Krüger"
que na quarta:
feira, 5, cornple-,
tou 10 anos de
vida. A comemo

ração foi na inti
midade da famí
lia e amizades

,

mais chegadas.
A mensagem do
tio Nildo Juliano
Krüger para a

aniversariante:
"Felicidades à
querida Keila, e
que continue
sendo essa me

nina maravilhosa
de sempre'.

R

Campanha para Tiago Faria
"Se cada catarinense fizer apenas uma ligação, o jovem talento Tiago,

será o novo ídolo do Brasil". Essa foi a mensagem que o vice-prefeito de
Canoinhas, Edmilson Verka (PSDB), dirigiu ao grande número de autoridades,
lideranças, familiares, amigos e o povo em geral, que o prestigiaram durante o

ato solene de sua posse no cargo de secretário da SDR-Canoinhas. Ele pediu
para que todos votem para que o cantor Tiago Faria continue no programa
Idolos, do SBr.

Amigo pessoal da família de Tiago Faria, Verka, literalmente, assumiu a

campanha em favor do artista canoinhense. Ele recebeu terça-feira, 3, em seu

gabinete, a visita do tio e do padrinho de Tiago, respectivamente, Gustavo
Kischler e João da Saúde, canoinhense radicado em Porto União.

Na foto, em frente à SDR, o carro personalizado com o nome do cantor. A

partir da esquerda, o tio de Tiago, Gustavo Kischler, o secretário da SDR,
Edmilson Verka, e do padrinho jovem talento, João da Saúde, canoinhense ro

radicado em Porto União

Trilheiras em SantoAntônio
O veterano motoqueiro Lourival Fedalto Júnior está coordenando o 4.º

Encontro de Trilheiros de Irineópolis, que acontecerá dia 22 de julho (Aniversá
rio do Município), na localidade de Santo Antônio. "Serão 50 quilômetros de
trilhas pelo interior daquela região, com a participação de 20 trilheiros com

inscrição já confirmada", comemora o coordenador de trilhas do Moto Clube
Trilheiros Pé de Barro, de Irineópolis. A saída será às 10 horas, logo após o

Culto Ecumênico, em frente à capela de Santo Antônio. Na volta, por volta das
12h30, os trííhelroé vão saborear com a comunidade, pelo menos uma das 45
costelas de Fogo de Chão, que será preparada por "churrasquistas'
especializados na arte.

VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS - SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 -1 ºANDAR - CENTRO

CANOINHAS - CEP 89460-000, Telefone: (Oxx47)3622-4715

EDITAL DE PRAÇA E
LEILÃO

PROCESSO Nº RT 00006-2007-021-12-00-7
Exeqüentes: INSS e Dr. José Cidral da Costa (Reclamante - R.
F. B.)
Executado: Marcos Zaguine Seleme

PRAÇA: 06/08/2007, às 14:00 horas.
LEILAO: 20/08/2007, às 14:00 horas,

Bem: 1) (um) aspirador de pó VVap, modelo GT profi, capacida
de 20 litros, nas cores preto e alaranjado, número de série
80063797, tensão 230 v, potência máxima 1200 W, corrente 4,4
A, em bom estado de conservação e funcionamento, avaliado
em R$ 120,00 (cento e vinte reais).
TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 120,00 (cento e vinte reais),

PROCESSO NºCPE 00582-2004-021-12-00-1

Exeqüente: MIGUEL PELECHATE
Executado: MARIO JOSE IARROCHESKI e outros(2)

PRAÇA: 06/08/2007, às 14:00 horas.
LEILAO: 20/08/2007, às 14:00 horas,

Bem: 1) 1 (um) terreno urbano com área de 657,00 m2 (seis
centos e cinqüenta e sete metros quadrados), constitutivo do
lote nº 52, do Loteamento Irineu Mário Budant, situado nesta

cidade, no Bairro Campo da Água Verde, matriculado sob o nº
7,378, no Registro Geral nº 2, CRI de Canoinhas/SC. Obs: o bem
é objeto de hipoteca cedular de primeiro grau em favor de BADESC
Agência Catarinense de Fomento SA, bem como está penhora
do nos autos da ação de execução fiscal 015.03.004950-9 e

nos autos da ação trabalhista 0605/2002, avaliado em R$
32.000,00 (trinta e dois mil reais).
TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 32.000,00 (trinta e dois mil reais).

lezanem

Florianópolis
o prefeito de Irineópolis, Wander

lei Lezan (PMDB), retornou das férias
com as baterias carregadas. Viajou
esta semana para a Capital do Estado,
com objetivo de agilizar a liberação dos
recursos financeiros já aprovados pelo
Conselho de Desenvolvimento Regio
nal da SDR-Canoinhas, Na segunda
feira, 2, visitou o secretário regional
Edmilson Verka para cumprimentá-lo
pela posse rio cargo e aproveitou para
acertar detalhes sobre audiências nas

secretarias centrais comandadas pelo
PSDB: da Educação; do Turismo, Cultu
ra e Esporte, e da Saúde. Na Secreta
ria da Educação; são R$ 100 mil para
aquisição de um microônibus para
melhoria do transporte escolar e R$ 320
mil, do projeto de construção de um

Centro de Multi-Uso. Na Secretaria da
Saúde, três projetos: o primeiro, no va
lor de R$ 40 mil para reforma do prédio
do Hospital Municipal Bom Jesus; o se
gundo, de R$ 31,5 mil, para aquisição
de um veículo para a Secretaria Munici
pal da Saúde, e o último, no valor de R$
123 mil, para aquisição de equipamen
tos hospitalares.

PROCESSO N2 AT 00737-2004-021-12-00-0
Exeqüente: DIRCE DILMA ZIMANN
Executado: CONSELHO COMUNITÁRIO BENEDITO THERÉZIO

'

DE CARVALHO JR.

Biodiesel
A Cooperativa Agropecuária

lrineópolis (Coopergril), promoveu dia
2, o 1 º Seminário sobre a tecnologia na

cultura do girassol. O evento, que con
tou com a presença de um número sig
nificativo de agricultores, teve a parce
ria da Brasil Ecodiesel, BSP-Bionergia
e Nidera Sementes. Contou também com

o apoio da SecretariaMunicipal da Agri
cultura, Epagri, Sindicatos dos Traba
lhadores e dos Produtores Rurais, As
sociação Comercial, Industrial e

Agropecuária de lrineópolis, Semear
Planejamento Agropecuário, Facisc e

Govemo do Estado.

PRAÇA: 06/08/2007, às 14:00 horas.
LEILAO: 20/08/2007, às 14:00 horas.

.

Bens: 1) (um) computador Satellite (CPU), processador AMO
Duron, 950' MHz, HD de 40 G8 e 128 MB de memória RAM, com
drive para disquete de 1,44, CR Room 52X, com sistema
operacional Windows XP, com monitor AOC colorido (n º de série
S4CS25C622944), teclado Genius, modelo K627, mouse Logitech
e duas caixas acústicas Satellite, avaliado em R$ 400,00 (qua
trocentos reais); 2) (uma) impressora HP Deskjet 656C, nº de
série TH22J180HT, avaliada em R$ 180,00 (cento e oitenta re

ais),
TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 580,00 (quinhentos e oitenta reais).

PROCESSO Nº AT 00048-2005-021-12-00-6

Exeqüente: EDSON RODRIGO LESCOVITZ
Executado: OSMAR L1NTZMAIER

PRAÇA: 06/08/2007, às 14:00 horas,
LEILAO: 20/08/2007, às 14:00 horas.

Bem: 1) (um) veículo Fiat Uno Mille Smart, placa GZE 3228, de
Canoinhas/SC , Renavan 762928735, ano de fabricação e mode
lo 2001, à gasolina, de cor azul, de propriedade de Jefferson
Luis Krzesinski, avaliado em R$ 12.000,00 (doze mil reais)
Ônus: IPVA, Licenciamento e seguro do ano de 2006 a ser pago
e multas, no valor de R$ 715,62 (setecentos e quinze reais e

sessenta e dois centavos).
TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 12,000,00 (doze mil reais).

PROCESSO Nº AT 01030-2005-021-12-00-1
Exeqüente : Hercilio Leffer da Cruz
Executado: Agnelo Sebastião Fuck

PRAÇA: 06/08/2007, às 14:00 horas,
LEILAO: 20/08/2007, às 14:00 horas.

Bens: 1) (um) receptor Amplimatic, modelo ET 5000L Plus, com
controle remoto, 110/220V, com a respectiva antena parabólica,
em funcionamento e em regular estado de conservação, avalia- •

do em R$ 120,00 (cento e vinte reais); 2) (um) OVO player
Philips, modelo 625/781, número de série KT0003472024498, com
controle remoto, sem karaokê, em funcionamento e em regular
estado de conservação, avaliado em R$ 130,00 (cento e trinta
reais); 3) (um) fogão Continental 2001 Grand Prix, com seis bo
cas, cor bege, em razoável estado de conservação, avaliado em

R$ 220,00 (duzentos e vinte reais); 4) (um) automóvel GM/Monza
SLE 1.8, verde, ano de fabricação/modelo 1988, quatro portas, a
álcool, placas MAF 0338, Renavam 556505883, em razoável
estado de conservação e em funcionamento, de propriedade de
Marli Terezinha de Andrade Fuck, avaliado em R$ 5.700,00 (cin-
co mil e setecentos reais) - Ônus: multas, no valor de R$ 127,69
(cento e vinte e sete reais e sessenta e nove centavos).
TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 6,175,00 (seis mil cento e setenta e

cinco reais), I
Obs: Os bens serão arrematados à vista ou mediante sinal de
20% (vinte por cento) no ato da arrematação e o saldo em 24

(vinte e quatro) horas. Na ocasião do leilão, os bens serão ven

didos pela melhor oferta, desde que não seja caracterizado pre
ço vil. Havendo a suspensão ou extinção da execução em virtu
de de acordo antes da hasta pública, esta somente será
suspensa após o pagamento das custas e demais despesas ,

processuais. Eventuais ônus existentes sobre os bens levados

IR;.a praça/leilão deverão ser verificados pelos próprios interessa
dos junto aos órgãos competentes, Ficam desde já as partes,
seus cônjuges, se casados forem, credor hipotecário, usufrutu
ários ou senhorio direto, havendo, INTIMADAS pelo presente
EDITAL, para todos os atos aqui mencionados, caso encontrem-
se em lugar incerto e não sabido, ou não venham a ser localiza
dos pelo Sr. Oficial de Justiça, suprindo assim, a exigência con

tida no art. 687, §5º do CPC.

Canoinhas/SC, 29 de junho de 2007

DR. LAURO STANKIEWICZ
Juiz do Trabalho

--------------------------------------����----��. �.- �'-=�----_; , .... _
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Empresa lndlene desiste de.
investir em Canoinhas
Alegação é de que volume de xisto é muito abaixo do esperado

CANOINHAS - A indústria
indiana Oswal Chemicals and

Fertilizers, que estava realizan
do perfuração para pesquisas
�m xisto betuminoso na região,
suspendeu os investimentos pre
vistos depois de encontrar bai
xo teor do mineral. A empresa
passou dois lp.eses realizando

perfurações na região de
Canoinhas.

De acordo com José Luís

Brandão, assessor da diretoria da
Oswal no Brasil, em amostras de
100 quilos foi constatado um vo

lume de xisto de 4,3%, muito abai
xo da expectativa do grupo que
seria de um teor de 7,3% a 7,8%.
Segundo Brandão, o volume en

c!J1ltrado impossibilita os investi

mentos, uma vez que os custos

de extração do mineral serão al

tos para as receitas esperadas,
impedindo uma boa rentabilidade.

As perfurações ocorreram

em Três Barras, município no qual
as pesquisas de campo feitas pre
viamente pela empresa haviam

apontado que seria o local de
maior concentração de xisto den
tre todas as 26 áreas que teve au

torização do Departamento Na

cional de Pesquisa Mineral

(DNPM) para fazer o levanta
mento. Além de Santa Catarina,
elas incluíam o Paraná, regiões que
junto com Rio Grande do Sul, São
''áulo, Goiás e Mato Grosso do

Sul, compreendem a formação
Irati, a principal reserva de xisto

brasileira. Segundo Brandão, por
conta de já ter sido verificado teor

baixo no que seria a área mais

promissora, a empresa não deve-

PaiJan: desconhecimento

rá fazer outras perfurações.
O interesse no xisto, contudo,

permanece, mas fará pesquisas
em outros países, como' a Rússia.

No Brasil, ela deverá ter um novo

foco,' o biodiesel, mas ainda não

são divulgados os planos.
Os investimentos para as pes

quisas com xisto no Brasil, inclu
indo o trabalho de campo anteri-

or às perfurações, somaram

US$ 1 milhão. Se houvesse o vo

lume de xisto esperado, a empre
sa previa investir US$ 1,7 bilhão
nos primeiros dois anos de opera
ção em Santa Catarina e chegar a

US$ 8 bilhões, incluindo uma re

finaria. A Oswal Chemicals and
Fertilizers faz parte do grupo
Oswal, criado em 1981. No Bra

sil, f�i aberta a empresa Oswal
Brasil Refinaria de Petróleo.

CONTRADiÇÕES
Durante discurso na quinta

feira, 28, na posse do secretário

regional Edmilson Verka (PSDB),
o governador em exercício Leo
nel Pavan (PSDB) reafirmou que
a Oswal pretendia prosseguir in
vestimento na região.

Ontem o deputado estadual
Antonio Aguiar (PMDB) disse ao

CN que assim como Pavan, não
sabia que a empresa havia desisti
do dos investimentos na região,
embora esta decisão tenha sido
tomada há mais de um mês, de
acordo com o jornal Valor Eco
nômico.

Aguiar, no entanto, confir
mou que a Oswal desistiu dos in
vestimentos 'em se e deve trans

ferir-se para o Paraná.

Aguiar frisou, no entanto, que
novos investimentos estão

engatilhados para Canoinhas, mas
na área de avicultura. Canoinhas

disputa com outros dois Estados
a instalação de um abatedouro de
aves da Aurora. As negociações
estão bastante adiantadas com a

empresa. que tem sede em

Chapecó, de acordo com Aguiar.

microfone e fone de ouvido
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REGIÃO: Prefeitura de Porto União
suspende contrato com a Empresa União·

PORTO UNIÃO - Na segunda-fei
ra, 2, o prefeito de Porto União Renato
Stasiak (PMDB) emitiu decreto que sus
pende a concessão do transporte pú
blico urbano à empresa Auto Viação
União.

Com a suspensão do contrato
uma permissão precária dos serviços
de transporte coletivo foi feito com a

empresa Auto Viação Piedade, em ca

ráter emergencial. Portanto, a popula
ção passará a utilizar os veículos des
ta empresa durante um período breve,
enquanto, por no máximo 180 dias uma
nova licitação deverá ser realizada.

Desde quarta-feira, 27, a empre
sa Auto Viação União paralisou seus

serviços devido a uma operação poli
ciai que-apreendeu os-ônibus que rea

lizavam o serviço de transporte. A pre
feitura, com seus veículos e equipe,
cumpriu o itinerário normal durante
esse tempo.

A população de Porto União vinha

.

há muito tempo, solicitando que fosse
tomada alguma iniciativa a fim de solu
cionar os problemas ocorridos com o

transporte, desde dificuldades de aces-

so a entrada nos lotações, pneus que
estouram, motores que pegam fogo,
roda que cai, barra de direção que cai,
saídas de emergência presa com ara

me, bancos soltos, vidros quebrados
e veículos com insuficiência de freio.

A realidade dos veículos foi com
provada pela equipe de comissão for
mada para verificar as falhas e pro
blemas que muitos reclamavam. Um

processo fotográfico e documental foi
montado comprovando a situação apre
sentada. Aempresa alegou que a tari
fa cobrada era muito baixa e por esse
motivo não tinha como adequar
melhorias ao serviço oferecido. Porém,
em União da Vitória, onde o transporte
coletivo é realizado por outra empre
sa, o veículo mais antigo é de 2002 e a

maioria é 2Q05/2006 com uma tarifa dei
R$1,50.

O transporte coletivo continuará
normalmente em Porto União e em até
10 dias, a população poderá utilizar os
antigos vales-transporte para realizar
seu percurso. O valor da passagem
também continuará o mesmo como in
dica o decreto municipal.

CONVITE PARA MISSA
.

DE 1 ANO DE FALECIMENTO

Os familiares de Hildegardt Woehl da Silva,
convidam seus parentes e pessoas amigas
para Missa de 1 ano de seu falecimento,

que será celebrada dia 7 de julho (sábado)
às 19 horas na Igreja Matriz Cristo Rei.

Se você quiserme encontrar, não vá mais
Aos lugares por onde andei ou morei.
Já não moro mais em minha casa,
Nem viajo mais por aí...
Se você quiserme encontrar, pare um

pouco e em silêncio, pense em mim.
Se você quiserme encontrar,
Olhe bem dentro de você.
Sinta seu coração bater forte,
Sinta-se feliz e não procure
Mais por mim...

Eu estou ai...
Dentro do seu coração!
Lembre-se as pessoas que amamos nunca

morrem, apenas partem antes de nós.

• Informática 8 Telefonia Fixa
• Acessérlos para celular
• Assistência técnica.personalizada

,�_.,_.
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Selma e as dificuldades para ensinar: "Estes alunos são ótimos, mas faltamaterial"

O
frio que chegou amarcar cin
co graus em Canoinhas no

início da semana deve ter

passado amarca abaixo de zero no bar
racão emprestado da prefeitura, no
Parque de Exposições Ouro Verde,
onde funciona a E.E.B. Gertrudes
Muller. Vãos enormes no telhado e duas

portas que encanam o vento, além do

piso bruto e salas divididas por chapas
de compensado finas e baixas, tornam a

temperatura comgelante. Resultado: seis
professores estão de atestado médico
por gripe. "E os que não estão (de licen
ça), estão ficando (doentes)", conta uma
assessora do diretor Valdir Kohl, que já
não suporta mais a situação deixatória
em que se encontram os 260 alunos - já
foram 400 - do Gertrudes.

Mas o frio não é o maior proble
ma da escola, cuja sede comporta um

prédio em vias de acabamento, mas

que não é concluído por conta de uma
construtora de conduta um tanto du
vidosa e um Governo que prima pela
morosidade.

Na divisória onde funciona a séti

ma série, a professora Selma
Dalcomuni Augusto se queixa do ba
rulho que, quando não vem da sala ao

lado vem das motocicletas que treinam
no campo ao lado. "Eles estão no lu

gar deles, nós é que estamos no lugar
errado", reconhece Kohl.

Selma tem orgulho indisfarçável
de seus alunos ao mostrar os traba
lhos de Inglês feitos com esmero pe
las crianças que, na visão de Selma são

"ótimos, mas não tem material".
A fragilidade das paredes que se-

.

param as classes é tamanha que se al

guém se encosta balança e ameaça cair.

"Quando chove goteira em cima de

mim", conta um dos meninos.
Ao ouvir do diretor que no verão,

caso a nova escola não esteja pronta, a
estrutura será transferida para o novo

prédio mesmo que este não tenha ja
nelas, Luana, de 12 anos, diz "Melhor
estudar sem janelas do que estudar
numa sala que chove e atéum rato caiu

aqui", apontando para o chão.

Tentando usar a o E
Se:gulinQjro 'O C0n'Se�nilQ do l�l(i)Ve:rlf71acl(}r em exerdcio !Leonel IPav.àin (:PSDB)" professores estudantes, enqenheíros e
:Qoatilores de sal'1llg)u:e tenitarn IClI!liiib:lar ,a morosidade do :Go�l'enr:t:o" buscando altematívas que estão próximas do '!'im'i'te

CANOINHAS - Em discurso durante aposse do secretá
rio de Desenvolvimento Regional de Canoinhas Edmilson
Verka (PSDB) na quinta-feira, 28, o governador em exercí
cio LeonelPavan (PSDB) deu um conselho inusitado a Verka

que, pouco antes, em seu discurso, pediu que o Governo se

empenhasse no sentido de ajudá-lo a concluir as obraspa
radas na região - com ênfase nas obras das Escolas de Edu-

caçãoBásicaRodolfo Zipperer e GertrudesMuller - e a aju
dar no destravamento da Fundação do Meio Ambiente
(Fatma), que vem se arrastando desde o início do ano.

Respondendo ao apelo de lkrka, Pavan disse que "opovo
cobra, maspara realizar as obras é nccessrtrio ter ftcurso e

quando não se têm recursos, épreciso usara criatividade".
Afrase inspirou a reportagem que o leitor acompa-

nha a seguir. Durante a semana percorremos as escolas
que sofrem com obrasparadas, escritórios de engenharia
florestal que sofrem com os repetitivos "nãos" recebidos
na Fatma e acompanhamos a doação de sangue em praça
pública do maior doador de sangue do mundo Orestes
Golanovski. Exemplos de criatividade, pelo que se perce
be, não faltam.

Escola de Educação Básica Rodolfo Zipperer: desenhos que até segunda-feira, 2 disfarçavam a sujeira das paredes, foram enegrecidos junto com as paredes depois do incêndio da madrugada de terça-feira, 3

Nossa
semana começa num ce

nário que lembra em muitos
momentos um presídio de

cadente. Longe de ter bandidos peri
gosos e policiais armados, este cenário

comporta rostos inocentes armados de

lápis e canetas emestres que são verda
deiros heróis ao conseguirem dar um

pouco de dignidade a alunos que ain
da enc�ntram ânimo para conviver
num espaço tão degradado. Estamos
na E.E.B. Rodolfo Zipperer, que há
anos luta contra as adversidades de um

prédio absolutamente falido. Paredes

horrendas, disfarçadas com trabalhos
das crianças em sulfite. A iluminação
fraca das salas contrasta com o colori
do das fantasias de boi-de-mamão en

costadas a um canto da sala do pré
escolar - na madrugada seguinte um

incêndio destruiria a sala e

consequentemente as fantasias, levan
do ainda a cozinha e outra sala de au

las. A sala dos professores - um espa
ço de 4x4 metros - é dividida com a

Semelhanças: porta
da 1. a série lembra a

de uma cela

,
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não desanimam. Na sala dos professo
res, tomando o café que um deles trouxe
em uma térmica - a escola não tem recur

sos para comprar café - eles desabafam,
deixando claro que tentam contornar a

situação, mas suas forças estão mirran

do. "Temos, além de tudo problemas
sociais aqui, dia desses um aluno não

suportou o frio por estar com poucas
roupas e no dia seguinte ficou em casa

porque estava com gripe", conta a pro
fessora Verônica Trapp Bail, que até se

gund�-feira lecionava numa das salas

consumidas pelo fogo.
Além de folhas, falta papel higiê

nico, A maioria dos professores traz

de casa.

A falta de estrutura contrasta com

um projeto ambicioso do Governo do

Estado. Cem crianças passam o dia na

escola. Elas fazem parte do projeto
Ambial. Estudam pela manhã e de
senvolvem trabalhos à tarde. Almoçam
e lancham na escola. "Amo o que faço e

fico muito feliz em ajudar estas crian

ças, mas não é fácil", conclui Verônica.
Como desgraça pouca é bobagem,

a escola está ameaçada de perder a dire
tora adjunta já que as péssimas instala
ções estão espantando alunos que es

tão pedindo transferência. Com 596

alunos, o Rodolfo retrocedeu na mar

ca de 600, número que lhe permite ter

uma diretora adjunta.
Embora tentem ser criativos, os

professores- são unânimes em dizer:

"Esgotou nossa criarividade".
O incêndio de segunda-feira ante

cipou as férias. Pelas próximas sema

nas, o decadente Rodolfo ficará entre

gue somente aos ratos e vândalos que
o rondam.

Perigo iminente: alicerce inclinado ameaça cair sobre campo de futebol improvisado pelos professores no pátio da escola

Doar sangue em praça pública.
Esta foi a cartada final de
criatividade daAssociação dos

Doadores de Sangue da Região de
Canoinhas (Adosarec), dada na sexta

feira,29.
Orestes Golanovski, maior doa

dor de sangue do mundo, segundo o

Guiness, fez sua doação de número 188

no calçadão da Felipe Schmidt ao lado
de Herderth Zimmermann, 18 anos,

que fez sua primeira doação. Como um
grito de desespero, o ato comoveu a

cidade. Mais de 300 pessoas acompa
nharam o manifesto que culminou na

Secretaria de Desenvolvimento Regio
nal (SDR), onde as duas bolsas de san

gue foram entregues ao gerente de

Desenvolvimento Sustentável e Agri
cultura Hilário Damaso. O secretário
regional Edmilson Verka (PSDB) es

tava viajando.
O Banco de Sangue do Hospital

-

Santa Cruz foi fechado há dois anos.

Desde então mais de 112 viagens
custeadas pela Adosarec foram realiza

das para Joinville e outras 78 para
Curitiba. Mais de 2,5 mil doadores fo
ram paraJoinville e 1,6mil paraCuritiba.
Despesas que ultrapassam R$ 50 mil.

AAssociação, no entanto, não tem
mais recursos para manter as viagens e

cobra prome�sa do Governo que se

comprometeu a fornecer funcionários

Golanovski (centro) e o jovem Herderth entregam as bolsas de sangue na Regional

para colocar em funcionamento a es

trutura reformada de acordo com as

'exigências da Vigilância .Sanitária em

salas cedidas em sistema de comodato

pelo HSC. A prefeitura de Canoinhas

contribuiu com a reforma, que custou

R$ 35 mil e os equipamentos no valor
de R$ 100 mil foram garantidos pelo
Hemosc. A única parte que falhou no

acordo foi o Governo do Estado.
''Nós salvamos vidas e ninguém

se responsabiliza por nós, como se es

tivéssemos fazendo nosso dever", re-

clama o presidente da Adosarec Silmar
Golanovski.

Demonstrando estar completa
mente desinformado, o gerente deAgri
cultura da SDR sugeriu a Golanovski a

criação de um projeto que deveria ser

encaminhado a Secretaria Estadual de .

Saúde. Golanovski ficou sem palavras
já que ouviu do próprio secretário da
SaúdeDado Cherem (PSDB) a promessa
de funcionamento do Banco até meta-

de de 2007. O Estado arcaria com�a'w ""':,f
despesa mensal de R$ 12 mil. .',�

.;.

sala de reforço nos estudos e a anêmica

biblioteca.
No pátio, por ação dos próprios

professores, foi aberto um campo, já
que o Ginásio iniciado há anos ainda
não foi concluído, assim como a cons

trução da nova escola, nos fundos da

atual, obra paralisada há um ano que
está longe do fim.· O fim, aliás, ini
ciou antes do começo, já que algu- •.

mas paredes caíram por acaso ou por .

ação de vândalos, não se sabe. Todos'
os dias dezenas de alunos jogam bola
�o campinho sob o risco iminente

.

de um pilar, que teima em inclinar,
cair sobre eles.

Para piorar a situação falta material
de consumo.

"Hoje demanhã tirei o dinheiro do
leite da minha família para comprar fo
lhas para poder dar aula", conta com voz

embargada uma professora da Escola.
Na mesma situação está todo o quadro
de professores. O estresse e a desilusão
são companhias na sala de aula, mas eles

�r.�"��"���"II""PlII�limr�---:--�:---�--���:7�����;:��::�����::::�-:�::��-:�::::��::���::�'--�E8n�t�re�e;m�c�o�nt�arcto�c�o;m�a�n�o;s�s;a�r;ed�a�ç�ã�oçp�eklo�f�o�ne;:--�--'Você deixaria seu filho estudar em uma destas escolas nestas condições? '(47) 3622-74000U pelo e-mail cnorte@newage.com.br
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nos agricultores
pedem socorro"
Na

semana passada, dois agri
cultores procuraram a reda

ção do CN para um pedido
de socorro. "Não suportamos mais,
ou nos dizem que não dá ou resol

vem de uma vez, o que não quere
mos é ficar sem resposta nenhuma",
reclamavam. Eles se referem ao tra

balho da Fundação do Meio Ambi

ente (Fatma), que agora começa a dar

sinais de reação. Sem coordenador pe
los quatro primeiros meses do ano, a

posse de João Sampaio em abril pou
co adiantou. Como uma só andori

nha não faz verão, sem funcionários,
ficou impossível para Sampaio des

travar mais de 2,3 mil projetos para
dos. Isso sem contar que outros 2,3
mil foram despachados para Mafra,
onde RéginesRoeder começou a co

mandar, há duas semanas, a nova re

gional da estatal.
Com a chegada de dois enge

nheiros ·.florestais, cedidos pela pre
feitura de Porto União e Cidasc, esta
semana, a expectativa é de que os tra

balhos sejam retornados com maior

agilidade.
O tão aguardado concurso da

Fatma, que efetivaria profissionais na

estatal, não está nem em edital e deve ser

efetivado daqui a alguns meses.

O engenheiro florestal Gilson

Pedrassani, da Canoinhas Assessoria

Seis meses e nada: Fatma acumula 2,3 mil projetos de licenciamento parados

Ambiental, é um dos que acredita em

dias melhores. Diz que enfrenta dificul

dades com clientes que não entendem o

'travamento da Fatma, que tornou este

primeiro semestre um verdadeiro pesa
delo para quem depende da estatal.

, O engenheiro explica que o mai
or problema está nas reservas legais.
"Se o imóvel não tiver reserva legal
não pode ser registrado e quem re

gistra não é dono", explica. Esta si

tuação, de acordo com Pedrassani, tra
va o crescimento da economia regio-

nal, ao intimidar investimentos imo

biliários, além de provocar uma onda

de empresas operando na ilegalida
de, "não porque querem, mas por

que a Fatma não dá assistência". Ca

sos assim acabam parando no Mi

nistério Público de Se.

Pedrassani diz acreditarna compe
tência de Sampaio e lembra que boapar
te dos processos parados podem ser logo
descartados já que a Lei daMataAtlânti

ca restringe muitas ações sumariamente, '

tornando a análise rápida e precisa.

> C�Mi��RAçÕES'PERTINENTES
, .

O tão propalado choque de gestão que o governador Luiz Henrique diz ter dado em Santa Catarina com a

descentralização parece argumento frágil diante do que Aécio Neves (PSDB) fez em Minas Gerais. Comparando ações se
percebe que a aprovação do govemo de Neves está, justamente, na contramão das ações de LHS. Compare:

Aécio enxugou ao máximo, chegando ao, LHS esticou ao máximo, chegando ao recorde

número de 18 brasileiro. Este ano completou 56 secretarias
SECRETARIAS

MAQUINA Reduziu a máquina estatal, priorizando o

investimento em obras como a Linha

Verde, que custou R$ 375 milhões aos
cofres do Estado

Inchou 3 máquina estatal com a contratação de
mais de 300 gerentes regionais, encolhendo o

investimento em obras; prova disso é que os
acessos aos municípios, tão propagandeados
por LHS, foram custeados com recursos da

Cide, que é uma contribuição federal

AUSTERIDADE A austeridade da atual administração é
incentivada por meio de premiação: a
secretaria que reduzir despesas pode
utilizar os recursos em investimentos,

Bônus por produtividade também são

distribuidos aos servidores que alcançam
as metas e têm notas boas num sistema
de avaliação de desempenho

o maior investimento que o Governo faz nas
SDRs está em salários de funcionários.
Somente os gerentes custam mensalmente R$
216 mil aos cofres públicos, Com salários que
variam entre R$ 1,5 mil e R$ 3 mil, os 'gerentes
chegam a custar R$ 720 mil mensais,

LOG STICA Nada de carros. Na sede da Secretaria de O leva-e-traz em Santa Catarina é feito

Planejamento e Gestão, dois motoboys
são responsáveis por trilhar as
movimentadas ruas de Belo Horizonte e

fazer o leva-e-traz de documentos. As
motos tornam as entregas mais rápidas e

econômicas do que os tradicionais carros

oficiais.

diariamente com mais de um carro das SDRs

para Florianópolis.

Em Canoinhas, já se chegou ao cúmulo de

cinco pessoas embarcarem em um carro oficial

para entregar um ofício no Centro

Administrativo.

Em 2005, a SDR Canoinhas foi campeã no

gasto com diárias.
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> CONTRAPONTOS

A reportagem do CN entrou em contato diretamente com a

sede dos órgãos estaduais.

• Na Secretaria Estadual de Educação ouviu que quem
prioriza as obras na sua região é o secretário regional e que o

Governo realizou um levantamento das obras emergenciais parali
sadas Ou em andamento e que as escolas Gertrudes Muller .e
RodolfO Zipperer fazem parte desta lista, mas cabe ao secretário
executar usando para isto um fundo emergencial que foi liberado
esta semana pela Secretaria da Fazenda.

Quanto aos insumos, a Secretaria informou que a situação
será regularizada neste segundo semestre.

,
A reportagem ouviu ainda a gerente de Educação de Canoinhas

Francisca Maiorki, que disse que o problema da falta de produtos
de consumo dos professores está na SDR que nos últimos meses

ficou sem gerentes - a nomeação foi efetivada somente esta se

mana. Como não havia quem empenhasse recursos para a com

pra dos produtos, as escolas ficaram sem insumos. A SOR centra
liza os recursos repassados para as escolas. No governo de

Esperidião Amin (PP), os recursos eram geridos pela própria es

cola.

• A Secretaria de Estado da Saúde tomou conhecimento do"

protesto da Adosarec por meio da reportagem, do CN. Ficou de dar
um retorno, mas não entrou em contato com nossa redação.

• O gerente da Fatrna João Sampaio de
Almeida Junior disse ontem que apenas um ,!
engenheiro florestal, cedido pela prefeitura dé�:
Porto União, está trabalhando na estatal. Um

segundo engenheiro, cedido pela Cidasc, deve
começar a .trabalhar nos próximos dias. Acordo
entre os prefeitos de Canoinhas, Major Vieira,
Bela Vista do Toldo e Porto União prevê a ces

são de dois profissionais por prefeitura para
atuar no órgão. Apenas uma consulta legál está

sendo feita, para checar a legalidade da "cessão. O concurso, de
.

acordo com Sampaio, deve ser anunciado nos próximos dias e ;05
aprovados' devem começar a trabalhar somente em outubro.

\)

• O secretário regional Edmílson Verka
disse ontem que recebeu R$ 856 mil para obras
ria Educação, sendo que deste'montante,
R$ 343,4 mil poderão ser utilizados para regi
me de urgência, onde se encaixa a E.E.B.
Rodolfo Zipperer, por conta do incêndio de ter

ça-feira. A idéia/é aprontar algumas salas 'da
'

nova 'estrutura, permitindo que ao menos os

alunos que estudavam nas salas incendiadas,
tenham novas. salas. 9 restante seria o sufící-'

ente para concluir a Gertrudes Muller. Verka admite, no entanto, que '

impasse com a Edubetos, construtora da escola, pode atrasar a
retomada das obras,

Professora e acadêmico participam dos

Jogos Pan-Americanos
CANOINHAS - A professora

DulceMari Herbst e o acadêmico Nel

son Alberto de Lima, ambos do curso

deEducação Física daUnC Canoinhas/
Porto União, serão voluntários nos

Jogos Pan-Americanos. Eles foram se

lecionados entre os 60 mil candidatos a

voluntários inscritos para auxiliar na or

ganização dos Jogos. Apenas 15 mil

foram selecionados.

Para o coordenador do curso de

Educação Física da UnC, Sérgio
Dimas de Paula é uma oportunidade
importante, que irá enriquecer a for
mação do acadêmico e da docente.

"Eles terão contato com a organiza
ção de um macro evento, de

abrangência mundial e irão estar per
to dos melhores atletas do mundo".

Os 15.0 Jogos Pan-Americanos

acontecem no Rio Janeiro, com aber

tura na próxima sexta-feira, 13.

A empresa CEACA-CERÂMICA CANOINHAS
LTOA, torna público que recebeu da Fundação do
Meio Ambiente - FATMA, a Licença Ambiental de
Operação (LAO N° 020 de 14/06/200"'7), para a

atividade de extração de argila, nas localidades
de Capão do Herval e Taunay, Município de
Canoinhas-SC, pelo período de 4 anos.
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Suspeito é morto pela Polícia
Antônio Gilmar Carvalho, 27 anos, foi alvejado com um tiro

Oscardiz que apanhou para confessar

CANOINHAS - Antônio Gilmar Carvalho, 27
anos, foi alvejado com um tiro na madrugada de

sábado, 30, ao ser flagrado assaltando no pátio da

empresa Lavrasul S.A..
Carvalho usava um capuz, uma barra de ferro

e um revólver de brinquedo. Como resistiu a prisão,
'" correndo e atirando a barra de ferro contra um dos

policiais que participavam da operação - o nome do
<l> policial não foi divulgado - ao apontar a arma de

brinquedo para o policial, foi alvejado pelo militar
com um tiro pelas costas.

Poucos metros à frente, Carvalho caiu desacor
dado. O Corpo de Bombeiros foi chamado, mas ao

chegar no local, Carvalho já estava morto.

As informações foram repassadas pela Polícia
Militar que afirma ainda que Carvalho agia com

ajuda de um menor com 17 anos, detido no mesmo

pátio.
De acordo com a Polícia Civil, Carvalho já ti

nha outras passagens pela Delegacia por furto.

Apesar de as circunstâncias apresentarem carac

terísticas de legítima defesa, a Polícia Militar abriu

inquérito administrativo para apurar os fatos,
A Empresa informou que pelo fato de o pátio

ser muito grande, é comum .assaltantes invadirem

para furtar objetos de valor.

Em entrevista ao

jornal Gazeta de
Joinville, o pedreiro

canoinhense diz
confiar na Justiça

CANOINHAS - Matéria

publicada na edição do final de sema
na passado do jornal Gazeta de

Joinville traz uma entrevista com o

pedreiro canoinhense Oscar Gonçal
ves do Rosário, preso há mais de 100

dias acusado de ter violentado e as

sassinado a pequena Gabrielli
Cristina Eichholz no dia 3 de março.

Na entrevista Oscar se diz ino
cente e acusa os policiais que o pren
deram de terem dado "alguns tapas"
no seu rosto a fim de obter a confis
são gravada durante depoimento na

Delegacia de Canoinhas no dia 12 de

março.
"Eu nem sabia porque tava sen

do preso. Não sabia me defender.
Pedi para (policiais) chamar um ad

vogado que minha família conhece

(Renato Mattar Cepeda), mas não

deixaram ele vir porque sabiam que
ele ia me defender. Bem de tarde, de
pois de fazer todo o depoimento,
mandaram um senhor assinar, mas
nem falaram para mim que ele era

advogado. Eu sabia que eles não po-

diam me agredir, mas mesmo assim

eu apanhei um pouco", afirma Oscar

ao repórter da Gazeta.

O pedreiro diz ainda que foi in
timidado com socos na mesa e afir

mações que pediam para ele assentir.

Oscar garante que confessou porque
imaginava que ao investigar, os poli
ciais descobririam que ele é inocente.

O pedreiro diz que tem muitas

saudades da mãe e sonha em voltar

para Canoinhas onde gostaria de ten
tar a profissão de caminhoneiro, Ele
revela ainda que era amigo de infância
do policial - não identificado - que

supostamente lhe entregou. ''Acho

que ele quis subir na vida", afirma.
A Justiça negou habeas-corpus

impetrado pelas advogadas de Os

car depois que relatório da Brasil
Telecom revelou que houve uma li

gação minutos antes da morte de
Gabrielli do orelhão de uma padaria
para o celular da irmã de Oscar. A

Justiça entende que não é possível
provar que tenha sido Oscar o autor

do telefonema.

Carvalho: outras passagens pela Delegacia

Acidente envolve quatro veiculas tia 280
refletiu em seu rosto, perdeu a

direção do veículo, vindo a inva

dir a pista contrária. Uma carreta

conduzida por Jair Krailing, que
vinha de Canoinhas, acabou atin

gindo o Gol. Krailing diz que con

seguiu evitar uma tragédia porque
conseguiu tirar a carreta do cen

tro da pista. Mesmo assim, o Gol
bateu na lateral da carreta, levan
do-o a tombar no acostamento.

Osmar de Souza, que condu
zia um Fiesta, e seguia o Gol, freou
o veículo a tempo de não se en

volver no acidente. Um veículo

Uno, conduzido por José Altair de
Lima Franco, que vinha logo atrás

do Fiesta, no entanto, não conse

guiu frear e acabou batendo na

traseira do Fiesta.
Nenhum dos envolvidos so

freu ferimentos graves.

CANOINHAS - Um aciden
te envolveu quatro veículos na

manhã de quarta-feira, 4; nas pro- .

ximidades do Galpão Missioneiro,
na BR-280.

Miguel Muller conduzia seu

veículo Gol, vindo de Bela Vista
do Toldo em direção a Canoinhas,
trazendo como carona sua espo
sa, Tereza Muller, quando, segun
do ele, por conta do sol forte que

Trinta são flagrados em rinha de galo
No início da noite de sába

do, 30, a Polícia Militar flagrou na

localidade de Bonetes, cerca de 30

pessoas promovendo uma rinha

de galos.
A Polícia deteve os partici

pantes do ato criminoso e os en

caminhou a Polícia Ambiental que

apreendeu no local várias aves

machucadas usadas nas brigas.
Tod�s os envolvidos responde-

ã, rão a termo circunstanciado por
maus tratos a animais.

�, . '", ..
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Autoridades formalizam
pedido à Aurora
Políticos da região discutiram com a diretoria da empresa a

vinda de um abatedouro de aves para a Canoinhas

CANOINHAS - o secretário do Desenvolvi

mento Regional de Canoinhas (SDR), Edmilson
Verka (PSDB), e o deputado estadual Antônio

Aguiar (PMDB), formalizaram o apoio do Gover
no do Estado e da Assembléia Legislativa à admi

nistração municipal para a implementação de um

abatedouro de aves na região de Canoinhas. Eles

entregaram pessoalmente o documento ao presi
dente da Aurora, Mário Lanznaster, na sexta-feira,
29, por ocasião da visita da comitiva de Canoinhas

à diretoria da empresa, em Chapecó, liderada pelo
prefeito Leoberto Weinert (PMDB), que entregou
o estudo de viabilidade para implementação de um

abatedouro de aves no município.
O compromisso firmado no ofício assina

do por Verka e Aguiar salienta que "estamos à

disposição para intercedermos junto ao Governo

do Estado na obtenção da infra-estruura necessá

ria para tal empreendimento e, rios empenharmos
na busca de financiamentos e incentivos fiscais

que possam vir a auxiliar a iniciativa". O texto

informa ainda à diretoria da Aurora, que, diante

do interesse para que o projeto possa vir a se efe

tivar, se comprometem também em oferecer apoio
quanto à agilização na obtenção das licenças
ambientais.

Verka, em sua mensagem à diretoria da Auro

ra, disse que "estamos cientes de que a

implementação do abatedouro de aves na região
de Canoinhas contribuirá para que possamos atin

gir' nossos objetivos face ao programa de

5 u
H
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li�as
Cebola - realce ao sabor dos
��.�==�==�==�==��

alimentos
A cebola é a hortaliça condimentar
mais difundida no mundo. Apesar
de sua pequena importância
nutricional como fonte de vitaminas
e sais minerais, apresenta propri
edades terapêuticas comprova
das, como a proteção contra algu
mas infecções do aparelho diges
tivo, diminuição do nível de glicose
no sangue e proteção contra a ar

teriosclerose.
É um bulbo, provavelmente origi
nário da Ásia Central, tendo sido
cultivado na índia e China desde
tempos remotos, sendo muito apre
ciado na Grécia, Roma e Egito anti-
gos. É uma Aliácea, assim como o alho, a cebolinha e o alho
porró.

COMO COMPRAR
As maiores ofertas, e portanto os menores preços, ocorrem de

agosto a fevereiro. A cebola apresenta formatos variados, po
dendo ser redonda, achatada ou em forma de pêra. Quanto à côr,
os bulbos são amarelos, brancos ou roxos. Escolha os bulbos
com cuidado, sem apertá-los ou jogá-los na banca de exposição.
Prefira bulbos firmes, com casca seca e pescoço seco e cicatri
zado. Entre bulbos de mesmo tamanho escolha os mais pesados.
Evite bulbos brotados, com feridas, áreas amolecidas e mofo.

descentralização da gestão administrativa do Go
verno do Estado, promovendo o desenvolvimen
to econômico e social". Weinert agradeceu aos

diretores da Aurora em receber a comitiva

canoinhense e ouvir a exposição de motivos apre
sentada em audiovisual pelo secretário municipal
de Desenvolvimento Rural, Donato Noermberg.
"Estamos formalizando a intenção de Canoinhas

em sediar a implementação do abatedouro de aves

desta conceituada cooperativa. Para isso, encami
nhamos estudo prévio de viabilidade, com pro
postas de contrapartidas oferecidas pelo municí

pio", afirmou. O prefeito entregou a Lanznaster,
um envelope contendo dados sobre o potencial
do município e o plano municipal de Desenvolvi

mento Rural Sustentável.
POTENCIAL

Lanznaster destacou a vontade política de to

das as lideranças presentes pela iniciativa de "pro
curar investimentos voltados ao desenvolvimento
socioeconômico da região". Ao comentar ás pos
sibilidades de o projeto se concretizar em

Canoinhas, Lanznaster foi cauteloso. Disse que o

investimento é de grande envergadura e que exige
uma gigantesca infra-estrutura. Entretanto, o diri

gente não descartou as chances do município de

Canoinhas, "que são grandes devido às condições
favoráveis de geografia e clima, mananciais e água
e enorme potencial agrícola e de recursos huma

nos, fatores indispensáveis para acolher o

abatedouro de aves", sinalizou.
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Mário Luis Buch
Escrivão Judicial
Portaria n° 21/00

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Porto União / 2" Vara emw

R Voluntários da Pátria, 365 - CEP 89.400-000, Fone: (42) 521-3700, Porto
União- SC - E-mail: ptovar2@tj.sc.gov.br
Juiz de Direto: Humberto Goulart da Silveira
Escrivão Judicial: Mário Luís Buch

EDITAL DE CITAÇÃO - USUCAPIÃO - RÉtJS INSCRITOS E EVENTUAIS
COM PRAZO DE 30 DIAS
Usucapião n° 052.06.006758-8
Autor: Vanderlei Shaikoski e outro

Citando(a)(s): Nicanor Felipe dos Santos, João Maria de Castro, Roque Luiz
Tretto Jr. E Guida Tretto e seus cônjuges, caso não forem encontrados pelo Sr.
Oficial de justiça e os eventuais interessados:
Descrição do(s) Bem(ns): Um Terreno rural, com área total de 63.891,50 m2 ,

situado na localidade de Bom Sossego, zona rural do Município de Irineópolis
SC, Comarca de Porto União-SC, confrontado com Nicanor Felipe dos San
tos. João Maria de Castro, Roque Luiz Tretto Jr. E Guida Luiz Tretto, cujo
imóvel não se encontra transcrito ou matriculado junto ao Cartório de Registro
de Imóveis desta Comarca. Prazo Fixado para a Resposta: 15 dias. Por inter
médio do presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente em local
incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(S), se casada(o)(s) for(em),
confrontante(s) e aos eventuais interessados que, fica(m) ciente(s) de que,
neste Juízo de Direito, tramitam os autos do processo epigrafado, bem como

CITADA(S) para responder(em) à ação, querendo, no lapso de tempo supra,
mencionado, contato do transcurso do prazo deste edital. ADVERTENCIA:
Não sendo contestada a ação no prazo marcado, presumir-se-ão aceitos como

verdadeiros os fatos articulados pelo' autor na petição inicial (art. 285, c/c art.
319 do CPC.) E, pra que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros,
foi expedido o presente edital, o qual será fixado no local de costume e

publicado 1 vez(es), com intervalo de O dias na forma da lei.
Porto União (SC). 29 de junho de 2007.

O referido é verdade, do que dou fé.

Problemas de convivência entre animais
e seus donos podem ser resolvidos.

Consultoria em bem-estar e
comportamento animal

Maiores informações com Marilda

COMO CONSERVAR
A cebola conserva-se por tempo prolongado, 3 a 5 semanas,
sem necessidade de refrigeração. Mantenha os bulbos em local
seco, fresco, escuro e bem ventilado. As cebolas de sabor mais
suave, ou seja, menos picante, apresentam menor durabilidade,
enquanto as cebolas mais picantes, conservam-se por maior
período. As cebolas roxas em geral se conservam por maior

tempo do que as cebolas brancas e amarelas.
A cebola picada ou ralada deve ser mantida em geladeira, envol
vida por filme plástico ou em vasilha de plástico tampada, por até
um dia. A vasilha a ser usada deve ter o tamanho certo para a

quantidade a ser conservada; quando se utilizar filme de plásti
co, este deve ficar bem aderido à cebola picada.
Para congelar a cebola, pique-a ou corte-a em rodelas, coloque
as porções sobre uma travessa ou vasilha aberta e leve ao

congelador. Quando as porções estiverem congeladas, acondi
cione-as em recipiente de plástico rígido ou em saco de plástico
do qual se retira a maior quantidade possível de ar. Nesta condi

ção a cebola pode ser conservada por até 6 meses.

Outra maneira de conservar a cebola consiste em triturá-Ia, trans
formando-a em pasta e adicionando sal e alho para aumentar a

sua durabilidade. Deve-se manter 1 parte de alho para 3 partes
de cebola para 10 partes de sal. Esta pasta pode ser mantida em

condição ambiente por até 25 dias.

COMO CONSUMIR
A cebola é usada principalmente como condimento, realçando o

sabor dos alimentos. Entretanto, também pode ser utilizada crua

em saladas e entradas e no preparo de sopas, patês, pães, biscoi
tos, ou frita à milanesa. A cebola assada com casca, no espeto, é
um excelente acompanhamento para churrasco.
A cebola congelada somente é adequada para uso em pratos
cozidos ou assados. Para descongelar, coloque-a em água fer
vente com sal, ou diretamente ao fogo, durante o preparo do prato.

DICAS
Temperos que combinam com a cebola: vinagre, pimenta, limão,
sal, azeite, folhas de louro, cominho, cravo da índia, noz moscada.
Para não lacrimejar quando estiver picando cebola, coloque um

pedaço de pão na ponta da faca.Para tirar o cheiro de cebola das
mãos, esfregue-as com suco de limão e enxágüe com água.

.�..,

SALADA DE CEBOLA

Ingredientes:
'2 cebolas cortadas em rodelas

'Vinagre ou suco de limão
'Sal e azeite à gosto

Modo de fazer:
Coloque a cebola em água fervente de modo a cobrí-Ia
totalmente com a água, deixe por 5 minutos;
Escorra a água quente, lave com água fria;
Tempere com vinagre ou limão, sal e azeite.

Rendimento: 4 porções
Tempero de preparo e cozimento: 1.5 minutos

Sugestão: servir acompanhado de carne assada.

L �

Autores:
Milza reira Lana � Pesquisadora __

Fáust ancisco dos Santos ---,c
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GRANDES CLUBES -.
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o primeiro CAC

CLUBE ATLÉTICO CANOINHAS

Quando
discutíamos futebol

com o seuAntonio Gonçal
ves, meu sogro de saudosa

memória, estefalavamuito de
umAtlético de LeonelBarcelos, Oscar

Pfau; Juventino.
Fernandes,Manteiga e tantos ou

tros. Pesquisandoas ediçõesdoCorreio
doNorte e o arquivomorto do extinto
Barriga�nú; descobriqueoClubeAtlé
tico Canoinhas surgiu 1W aJWde 1937e

oseuestatutofoipublicadonaediçãodo
jornalBarriga Verde do dia 21 demaio
de 1939, cujadiretoriaexecutivaficou
assimconstituída: Presidente deHonra,
JosédoPatrocínioGalloti;Presidente:
João Seleme; 1. o vice, Dr. Tarcísio

Schaeffer; 2.ovice, Ciriaco1 Santos; 1. o

secretário, OlivérioWeiroCorte; 20sec;
MiltonAlvesNunes; tesoureiro,Albino
R Budant;diretoresportivo,AlbertoRaul

Casamajou; diretortécnico, TufiNader;
capitão, Eloi Vaz; orador, Rivadaviàk.
Correa; guarda-esporte, CarlosRufi1W
Silva,'pnxuradot; FuadAntonioSeleme.

Oprimeirojogoamistoso aconte
ceu em agosto de 1937 contra o Três

Barras quando o CACfoi derrotado
pelo elásticoplacarde9a O,porém o

Atléticojogou desfalcado. Nodia 19de
setembrode 1937, voitouajogar, desta
vez contra o Rio Negro Sport Club e

sofreu 1Wva derrota, O a 4. Nessapar
tida oAtléticoformou comMuller, Leo
nel e Oscar; Iuventino, Eloi (Sadi) e
Carlos;Zaniolo, Cuíca,Milton, Julioe
Harold. Em 3 de outubro de 1937 o

1WSSOCACgoleou oAméricaMafrense
peloescore de 6a O.MarcaramHarold

(3);Eloi; Júlio eTIto, umgolcada. Nessa
partida entrouemcampo coma seguin
te formação: Muller, Oscar e Eloi;
Benoni, Carlinlws e Júlio; Osmando,
TIto, Harold, Tufi e Carlos.

OAméricajogou coml.evi,Neves

e Alcinio; Abel, Chico e Odacir;
Pedroca; Silva,

Otactlio, Euclides e Janguinho.
Em outubro, Lélo, jogadordoBritânia
(Curitiba) chegaparajogarpeloAtlé
tico como centro-médio.

Em 28 de março de 1938, foram
suspensospor90diasosatletasLeonel
Barcelos, Venssimo, Miranda e Tufi
Nadere, suspensoJuventinoFernandes.

Motivode tão drásticapunição, os últi
mosfracassosdo time.A diretoriafoi
destituída. Em novembro de 1939 che

garamManteiga eSuspiropara refor
çaroAtlético.Em13deoutubrode 1939,
oAtlético derrotou a equipe doEstrela
deNereuRamospeloplacarde 3 a 1.

Asfotos 1WSmostram a equipe do
ClubeAtlético Canoinhas e quatro di

retores; na outra, LeonelBarcelos e

OlimpioMurara.

E

Campeonato do Interior
BOLETIM DA FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE ESPORTES

No final de semana passado foi realizada a 4.ª rodada do Campeonato do
Interior do Programa Esporte e Lazer no Campo 2007, com os seguinte jogos no
domingo: Souza & Souza x Primavera, no distrito de Marcílio Dias, o placar foi de
1 a 1; na localidade de Santa Emídia jogaram Flamenguinho e Havaí com o placar
de t' a O para o Havaí; em Rio do Pinho, Mirassol 6 x 2 Milan; em Paciência dos

Neves, Pinheiros 1 x O Real. Este jogo foi encerrado aos 26 minutos do segundo
tempo por falta de segurança e ameaças ao árbitro e mesário por parte da equipe
do Real, que inclusive danificou a Kombi da FME; em Salto d'Água Verde, União
São João e o time da casa empataram em 2 a 2; em Paciência dos Neves, ,

Pinheiros 4 xO Real.

QUADRO DE PONTUAÇÃO

Chave E P J V E D GP GC SG
Havaí 10 4 3 1 O 5 1 4
Mirassol 9 4 3 O -1 13 5 8

Flamenguinho 4 4 1 1 2 9 7 2
Milan O 4 O O 4 5 19 -14

Chave F
Pinheiros 9 4 3 O 1 9 6 3
Souza & Souza 7 3 2 1 O 8 4 4
Primavera 1 2 O 1 1 2 3 -1
Real O 3 O O 3 4 10 -6

RESULTADOS CATEGORIAASPIRANTES
Chave
E União São João 2 x 2 Pinheirinho
E Real O x 4 Pinheiros
F Souza & Souza 1 x 1 Primavera

Atletismo
A equipe de atletismo FME Canoinhas foi a Porto União participar da 3.ª etapa

do Circuito Porto União de Corridas de Rua, nossa equipe obteve boas coloca

ções nas categorias das quais participou. Eis as colocações:

Atleta
Amadeu Pereira Coutinho Jr

Rodrigo Brey
Cristiane Sconhetzki
Milena Ferreira
Romário Brey
Everaldo Antunes
Marcos Paulo Bechel

Categoria
Adulto
Infantil masculino
Infanto-juvenil F
Infanto-juvenil F
Juvenil M
Sênior
Adulto

Colocação
3.º lugarcategoria individual

3.º lugar
1.º lugar
2.º lugar
5.º lugar
1.º lugar
11.º lugar

Participação das equipes da FME Canoinhas
nos 20. o JoguinhosAbertos de SC

ETAPA CLASSIFICATÓRIA

FUTEBOL DE CAMPO MASCULINO
Dia02J07 Canoinhas 2 x 3 Três Barras
Dia 03/07 Canoinhas O x O Barra Velha
Dia 03/07 Canoinhas O x 2 Mafra

VOLEIBOL FEMININO
Dia02J07 Canoinhas O x 2 São Bento do Sul

8/10 25/25
Dia 03/07 Canoinhas O x 2 Joinvlllê

14/03 25/25
Dia 04/07 Canoinhas O x 2 A.aquari

Moleque bom de bola
QUADRO DE PONTUAÇÃO ATÉ 04107

MASCULINO

Chave A P J V E D GP GC SG
Júlia 9 3 3 O O 26 O 26
Cabral 9 3 3 O O 17 1 16
Gertrudes 6 4 2 O 2 13 20 -7
Castelo O 3 O O 3 2 23 -21
Maria Lovatel O 3 O O 3 3 17 -14

Chave B
Sagrado 12 4 4 O O 32 1 31
Manoel 9 4 3 O 1 17 5 12
Aroldo 6 4 2 O 2 13 13 00
Rio do Pinho 3 1 1 O O 2 O 2
Rodolfo O 3 O O 3 O 18 -18
Felicitas O 2 O O 2 2 13 -11

FEMININO CHAVE ÚNICA
Guilhermina 6 2 2 O O 10 O 10
Cabral 3 2 1 O 1 1 1 1
Rio do Pinho O 2 O O 2 O 11 -11

Canoinhas Futsal
Jogando no sábado, 30, contra a

equipe da AABB Itajaí, na casa do ad
versário, a nossa equipe, embora jo
gando bem, segundo Alcione Macha

do, foi derrotada pelo placar de 4 a 3
nos últimos minutos, mas esse resul
tado não abalou o quinteto que vai bus
car a recuperação amanhã frente a

equipe Termas/Gravatal. O jogo será
no Ginásio do Sagrado Coração de
Jesus, a partir das 20 horas. <

.

Agressão a árbitro
Mais uma vez o futebol canoinhense

teve uma página negra na sua história.
O árbitro Johny e o mesário Marlon fo
ram agredidos porjogadores do Real no
domingo, dia 1.º. E preciso que as puni
ções sejam aplicadas com rigor contra
os atletas e a equipe. É inadmissível esse

comportamento e tanto os jogadores
quanto a equipe devem ficar afastados
de qualquer promoção da Liga Esportiva
Canoinhense ou Fundação Municipal de
Esportes por um longo período. Ano pas
sado a LEC puniu os irmãos Gontareck
por agressão a um árbitro, não tenho
conhecimento se esses dois jogadores
estão participando de alguma competi
ção promovida por estas duas entida
des. Até a Kombi da FME foi danificada.

COMENTÁRIO - Estas atitudes de

agressão a árbitro, destruição de
patrimônio público ou privado, são ati
tudes de times sem qualidades técni
cas e de jogadores cabeça-de-bagre.
Sanções disciplinares rigorosas devem
ser aplicadas. Deixar no varal da dis

ciplina esportiva, por dois ou mais anos
toda a equipe, nada de panos quen
tes, tem que ferrar mesmo. .

Domingo da
Cidadania

No 'dornlnqo, dia 1.º, a FME
Canoinhas participou ativamente do
evento realizado na sede do União São
João, na localidade de Saltod'Água
Verde. Os funcionários e estagiários
participaram do jogo, Combinado da
Prefeitura 2 x 2 Combinado do União

São João; os dois gols do time da
prefeitura foram anotados pelo secre

tário de Agricultura Donato Noernberg.
Foram desenvoMdas as atividades

mini-vôlei,mini-Mebol, mini-tênis de cam
po, atendendo 85 crianças e 28 adultos
durante todo o dia. No período da tarde
houve a partida União São João x

Pinheirinho (aspirantes) válida peloCam
peonato do Interior, com o placarde 2 x 2.

Seleções brasileiras
o futebol que vem jogando a se

leção principal e a sub-20 nas respec
tivas Copas de que participam, é de
um futebol de clubes da série C do
Brasileirão. Não tem conjunto, a quali
dade dos passes e lançamentos é uma
tristeza, jogadores desmotivados, sem
garra, com exceção de um ou dois.
Vão longe os anos que dizfamos que o

Brasil tinha jogadores para formar três
ou quatro seleções; com o futebol des
sas duas dá para formar três ou qua
tro seleções em cada categoria. E ain
da ouvimos narradores dizer: "Este é
o futebol brasileiro, bonito, alegre". Só
mesmo para o narrador porque o tor
cedor discorda dessa bajulação.

Em tempo - não esqueçam, sá
bado tem futsal no ginásio do Sagra
do. Vamos lá torcer por umbom resul
tado do nosso quinteto.

Tcnsu, até semana que vem
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Projete da Une visa redução
de animais abandonados
Professores e acadêmicos vêem a ação como importante meio
de preservar a saúde pública; 67 cães foram castrados

CANOINHAS - o Projeto
de "Esterilização cirúrgica em

cães do distrito de São Cristóvão,
em Três Barras"; do Hospital
Veterinário da UnC Canoinhas/
Porto União já castrou 41 fême
as e 26 machos desde julho de
2006. Em média quatro cães são

castrados por semana gratuita
mente. O projeto conta com

apoio doa Laboratórios de medi-
-

camentos veterinários Vetbrands

,e da Dalpet Rações.
O objetivo do projeto é di

minuir a população canina no lo

cal, principalmente dos animais
abandonados nas ruas. O cachor
ro e o gato, sem vacinações e

desverminações, podem transmi
tir aos seres humanos doenças
parasitárias, como o bicho geográ
fico e a sarna. "Mesmo com uma

mortalidade grande dos filhotes

por falta de alimentação adequa
da, vacinações anuais e

desverminações no mínimo bi
mensais necessárias, a

superpopulação canina é signifi
cativa, princípalmente nas comu

nidades carentes", avalia a coor

denadora do curso de .Medicina
Veterinária e colaboradora no pro
jeto, Simone Wendt.

Segundo estimativa levanta
da durante os estudos dos acadê
micos de Medicina Veterinária da
UnC e bolsistas do Projeto,
Maicon Valdomiro Shcmitt e

Letícia Nigro Zonato, se cada uma
das fêmeas castradas parisse a

média de seis crias, duas vezes ao

Acadêmicos castram, em média, quatro animais por semana

ano, seriam pelo menos 492 fi
lhotes no São Cristóvão. ''As pa
cientes jovens são ainda benefici
adas se castradas precocemente
(antes do primeiro cio), com a di

minuição do risco de tumores ma-

'mários em até 99,5%", explica o

acadêmico Shcmitt.
A prefeitura de Três Barras

apóia o projeto, sendo responsável
pelo transporte dos animais do dis
trito até o Hospital Veterinário da

UnC, onde ocorrem as cirurgias.
Todo o procedimento é autorizado

pelo proprietário do cachorro.
A primeira edição do Projeto,

mantido pelo Programa de Apoio a

Extensão e Cultura (Paec) da UnC

Canoinhas/Porto União, iniciou em

2006, quando foram realizadas visi-

tas ao distrito de Três Barras, de casa

em casa para conscientizar os mo

radores sobre o significado da posse
responsável dos animais de compa�
nhia. Também foi ministrada uma

palestra sobre os benefícios da cas

tração cirúrgica e das formas de
transmissão das principais doenças
que acometem cães e gatos e que
são transmissíveis aos seres huma
nos (zoonoses). Através de um

cadastramento entre os proprietári
os interessados, iniciou-se a castra

ção dos animais. A segunda etapa
do projeto começou em março des
te ano e será concluída neste mês.

Após a cirurgia, os animais

permanecem internados de cin

co a dez dias e depois são enca

minhados aos seus proprietários.

ECONOMIA: Começa adesão, das. empresas ao Supers.imples;
CANOINHAS - Desde se

gunda-feira, 2, e até o dia 31 de

julho, as micro e pequenas em

presas com faturamento bruto
anual de até R$ 2,4 milhões po
dem optai pelo Supersimples ou

Simples Nacional, novo regime
tributário criado pela Lei Geral
das MPE. A adesão é facultativa
devendo o empresário preencher
formulário disponível no site da

Secretaria da Receita Federal do
Brasil.

O Supersimples substitui o

Simples Federal e o pagamento de
oito impostos, sendo seis federais,
mais o ICMS (estadual) e o ISS

(municipal). Segundo o Sebrae

Nacional, a redução na carga tri
butária pode chegar a 60%, de
pendendo do ramo de atividade
da empresa.

Sexta-feira, 6 de 'ulho de 2007

. ��
- Como se realiza o treinamento de memória e que relação existe
entre memória é atenção? Nas oficinas de memória, como são mais
conhecidas atualmente, fala-se muito da condição que o indivíduo adquire ou
perde no transcorrer da vida que é prestar atenção aos detalhes para, com
eles, aumentar a chance de memorizar determinado fãto. Quer dizer, lembra
rei de coisas adquiridas num determinado momento, quanto mais detalhes
tiver observado. Vamos tomar o exemplo do indivíduo que não consegue'
lembrar os nomes das pessoas. Talvez não se lembre do prenome, mas se

, lembre do sobrenome. Além disso, existe uma relação direta da atenção como

predisponente da memória. A atenção como fator fundamental para a aquisi
ção de informação é facilmente verificada por meio de um teste bastante

simples, descrito em 1975, e que consiste mais ou menos no seguinte: pede
se que a pessoa guarde três palavras porque são perguntadas posterior
mente e são muito importantes para o resultado do teste. Quem tem memória
guarda pelo menos duas das três palavras invariavelmente. Agora, se dis
sermos essas três palavras no meio de uma conversa sem chamar atenção
para elas provavelmente não serão lembradas. A memória para determinado
fato está relacionada com a importância que lhe atribuímos e isso pode ser

. chamado de atenção. Com o passar do tempo, a necesSidade de atenção
aumenta e a pessoa precisa utilizar mecanismos mnemônicos que vão permi
tir dispor de um dado adquirido quando necessário.

- Uma pessoa que não consegue lembrar-se à tarde do teor �,� um
artigo de jornal que leu pela manhã tem um problema de memória
ou não prestou atenção ao que leu? Se ela não for portadora de .urna
doença, se tiver a memória adequada para a idade, provavelmente estava
lendo o artigo e 'pensando em outra coisa. Seus olhos acompanhavam as

linhas do texto e, se for interrompida, certamente se lembrará das últimas
palavras que leu, mas não do que interessa para fazer um resumo. Se você
lhe disser que precisa ler aquele artigo pára fazer uma síntese, a capacidade
de memória do indivíduo mais velho é igual à de seu colega muito mais jovem.

- Às vezes, estarmos lendo um assunto que nos interessa, mas
preocupados com outra coisa, e perdemos o que estava escrito em

dois ou três parágrafos. Quando se volta, prestando atenção ao

texto, recupera-se o que foi perdido. Como disse, não há diferença no

grau de eficácia nem na qualidade de aquisição das informações entre pes
soas mais velhas e mais jovens. Isso é muito importante. A qualidade da
memória, quando devidamente utilizada, não perde em-nada do adulto normal
para o idoso normal. Daí a ocorrência de produções artísticas e consagradas
num octogenário ou nonagenário. Com o avançar da idade, talvez se façam
necessários mecanismos de aquisição despidos de preconceitos. Vemos
isso atualmente em relação aos novos veículos de comunicação, ao compu
tador e mesmo ao controle remoto. Quando apresentados de forma complica-

I

da, o idoso dificilmente se envolve no processo. Mas, essa fase de resistên
cia será vencida se o caminho didático e pedagógico for adequado para a

faixa etária, o que nos permite dizer que a aquisição da ínformação é a mesma

nas diferentes idades.

- E o uso de tranqüilizantes, de medicamentos para controlar a

pressão arterial e de drogas recreativas que interferem no funcio
namento da memória. Primeiro gostaria de dizer que não' existe remédio
para melhorar ou aumentar a capacidade da memória. Desde os fitoterápicos
freqüentemente utilizados até os apresentados na história recente da farma
cologia, ·nenhum medicamento ou produto químico tem atividade comprovada
para aumentar os coeficientes da memória. Remédio bom para a memória é o

treino de memória. Por outro lado, certos medicamentos interférem no funcio
namento cerebral e, conseqüentemente, interferem na memória. É impossível
imaginar que um remédio tenha uma especificidade tão grande que funcione
num grupo de neurônios e não funcione em outros. Sua ação pode até predo
minar nos neurônios motores, aqueles que produzem movimentos, e não nos

neurônios cognitivos que produzem emoções, sentimentos e pensamentos,
mas nunca será tão específica a ponto de não interferir no cérebro como um

todo. Portanto, medicamentos que induzem o sono, calmantes, analgésicos,
; antidepressivos, alguns anti-hipertensivos e os que controlam as crises de

epilepsia obrigatoriamente atuam no cérebro e interferem. no circuito da me

rmórla. Existe um hipnótico usado comorâedtcação pré-anestésfça que
I sabidamente provoca amnésia. Sob seu efeitó a pessoa conversa;' mªs não
se recordará absolutamente de nada do que disse ou ouviuPor isso; quem

I se queixa da memória deve fazer com o médico uma revisão crítica dos

I medicamentos que utiliza.

!
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Agende uma visita

(47) 9928-4760
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Flagrante da
leitora Vanessa
Erhardt do incên
dio que consu

miu duas salas e

a cozinha da
E.E.B. Rodolfo

Zipperer na ma

drugada de ter

ça-teíra, 3

mídia

MarcosPaulogarante que
estásozinho
Apesar de ter sido visto

ao lado de uma bela morena,
na semana passada, durante
um dos shows de Roberto
Carlos no Citibank Hall, Mar
cos Paulo afirma que ainda
não tem um novo amor. Em
conversa com a imprensa, o
diretor e ator diz que está en
volvido com o trabalho, e que

está bem.
"Naquele dia estava acompanhado de um grupo de

amigos. Sou uma pessoa animada, romântica, quis ver o
show do Rei, de quem sempre fui fã. Gosto de me divertir.
Até porque já vou começar a ficar cada vez mais envolvi
do com o trabalho, a próxima novela das seis, da Globo.
Aí, não vai dar pra circular muito", diz o bonitão, que
recentemente terminou o namoro com Marina Mantega.

RBDAlfollSOHe"empode estrelar
JUJvelajuvenil
O ator e cantor do RBD Al

fonso Herrera poderá
protagonizar uma novela juve
nil na televisão mexicana, mas,
para isso, terá que convencer

o produtor do grupo, Pedro

Damián, a liberá-lo paratraba
Ihar com outro produtor na
Televisa.

Segundo a imprensa
mexicana, o único impedi
mento para o ator aceitar essa proposta para
2008 é a agenda que tem com o RSD e a liberação de
Damián.

DavúlBeekhalltmlldanovamenteo
look e continua lindo

Vaidoso como ele só, David Beckham mudou seu

visual novamente. O jogador de futebol, que estava

loiríssimo, resolveu radicalizar e pintou seus curtíssimos
cabelos de branco.

Ele apareceu com a nova cabeleira durante o con

certo em homenagem a Lady Di, que ocorreu em Londres.

Na ocasião, Beckham foi responsável por chamar o grupo
Take That para o palco.

Com a barba por fazer, a imprensa internacional che
'gou a apelidar o bonitão de "zebra", por estar com a barba
escura e os cabelos branquinhos. ,

,

Beckham estava acompanhado da mulher, a Spice
Girt Victoria Beckham, e de seus filhos Cruz e Romeo.

TonyRamosgarantequeAntenor
mudou de verdade. Será?

Uma das discussões que
anima as conversas nas ro

das de amigos, dentro do
tema Paraíso Tropical, cha
ma-se Antenor Cavalcanti.
Ríspido no jeito de ser,
Antenor, vivido por Tony Ra
mos na novela da Globo, é
um dos coelhinhos da car-

tola de Gilberto Braga. Tem
'

muita gente, inclusive, que associa o jéito estúpi-
do de ser do empresário a um chefe que está ou já tenha
passado por sua vida. '

As opiniões se dividem, mas há quem espere que
Antenor não sirva de espelho para ninguém e, muito me- i

nos, que ele possa ter realmente mudado conforme vem
'

tentando mostrar na trama.

"Espero que os patrões não passem a tratar seus
I

funcionários da forma que o Antenor trata, que é como se I

fosse rato", disse uma telespectadora.
I

Questionado sobre o jeito ríspido que Antenor lida !
com as pessoas, Tony Ramos contemporiza com uma

I

justificativa para o temperamento de seu personagem:
"Não é isso! Antenor é pragmático. Tem vários as

pectos sobre isso. Ele foi um garoto prodígio, um gênio na

matemática que assustava a todos. Ele tem o raciocínio
muito rápido e isso faz com que ele fique irritadiço."

Tony explica ainda que o perfil de Antenor é resulta
do de um profundo estudo realizado entre os autores, o
diretor da novela e ele mesmo.

"Em setembro, muito antes da estréia, nós nos reuni
mos para compor Antenor", conta Tony, e acrescenta que
a doença ( ele teve um problema cardíaco) provocou um

grande susto no empresário, fato que, segundo o ator,
servirá para transformar seu duro coração.

"Com a ponte de safena, ele ficou apavorado e, a

partir disso, começa a olhar o mundo de forma diferente."
Entusiasmado com o atual trabalho, Tony, quê é dono

de um currlculo com mais de 30 atuações na

teledramaturgia, conta que Antenor é um personagem que
lhe dá um enorme prazer.

"Ele é um ser contraditório", diz o ator, que ainda elogia
o trabalho dos autores e colegas atores:
uÉ uma novela fantástica, com personagens riquíssimos:
a Bebei e o Olavo, os personagens de Hugo Caravana e

loná Magalhães e a família de Dinorá (Isabela Garcia) e
Gustavo (Marcos Ricca)."

Sobre os próximos passos da novela, Tony reafirma
qúe haverá um assassinato, mas garante não saber quem
foi a pessoa escolhida, embora tenha sido ventilado que
seu personagem pode ser a vítima.

"Embora a sinopse tivesse 145 páginas, o final e
outros acontecimentos estão reservados aos autores",
conclui.
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Terapeuta Naturista - ANTN nº 1023/96

Síndrome da fadiga crônica
��-=""'-=,,"=���!li'�����-r""' ������

Muitas pesso
as acreditam que
a síndrome da fa
diga crônica é
causada por uma

infecção crônica
com o Vírus

Epstein Barr

(EBV), pois mui
tas pessoas que
sofrem desse mal

apresentam uma

infecção. Os sintomas da fadiga crônica incluem baixa febre por
um longo período, dor de cabeça, infecções nas vias respiratóri
as superiores, cansaço, inchaço dos gânglios linfáticos, proble
mas intestinais, dor nos músculos e nas juntas, irritabilidade e

humor oscilante, depressão, problemas de memória e distúrbios
no sono.

RECOMENDAÇÕESGERAIS

Não existe cura para a fadiga crônica, pois ainda não foi descoberta a
, droga que mata o vírus (quando ele está presente) ou elimine os sintomas.
Mas há uma esperança. A autora Cheric e seu esposo tiveram anticorpos
do ESV detectado em seu sangue. Nenhum tem a síndrome de fadiga crôni
ca hoje.

A sua cura envolve uma série de terapias. A meta é fortalecer seu
sistema imunológico e limpar seu corpo. Um programa de desintoxicação é
recomendado, pois ajuda o fígado a estimular o fluxo de sangue e linfa para
o baço. Há uma variedade de plantas medicinais que podem ajudar nesse
processo. Veja a Enciclopédia de Medicina Natural de Michael Murray e

Joseph Pizzorno para ter mais detalhes. Caso você ache que será impor
tante o uso de plantas medicinais, procure um médico naturalista.

A redução do estresse pode ser benéfica neste caso. Para o estresse
psicológico, elas incluem técnicas de relaxamento, terapia, amizades, etc ...
Torna-se uma pessoa positiva. Pensamentos negativos podem causar da
nos no sistema imunológico. Em função disso é melhor conciliar as terapias.

Cancele exercícios extenuantes, mas tente caminhar muitas vezes por
semana. Quando você estiver mais forte, com mais energia, você poderá
então estar capaz para acrescentar exercícios como a aeróbica de baixo

impacto.
Faça exames para saber se você tem cândida (candidiasis), e siga a

dieta proposta se o teste der positivo. O crescimento desordenado da
cândida é muito comum nos casos de fadiga crônica.

MODIFICAÇÕES NA DIETA

1. Siga a dieta de Suporte Imunológico
2. Elimine todos os adoçantes. Açucares tem nos mostrado que preju

dica o sistema imunológico. Esteja atento aos adoçantes embutidos em

bolachas, pães, condimentos e molhos, iogurtes, mesmo comida "integral"
etc; .. Mesmo os adoçantes alternativos devem ser deixados e apenas quando
o sistema imunológico estiver mais forte e os sintomas desaparecerem
podem voltar a ser usados.

3. Elimine todos os alimentos feitos com farinha de trigo branca. Lem
.

bre-se o quanto você vai sentir-se bem em um futuro bem próximo.
4. Elimine todo o álcool, café e chá preto. Chás de ervas pode ser

ingerido.
5. Elimine alimentos como salgadinhos, bolachas, cachorro-quente,

hambúrguer e pizza.
.

CONTINUA NA PRÓXIMA SEMANA
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FDLHA IOJE NEEaCCllOIa

VENDO ÁREA RURAL em
Km 06, Três Barras, medin
do 72.600 m2, com boas
aquadas e boa parte terra de
planta. Fone: 3622-4917 ou
9968-2177.

VENDE-SE CASA MISTA,
98 m2 com sala; cozinha, '3
quartos, banheiro, lavande
ria, dispensa e garagem,
situada no bairro Industrial
1. Aceita-se troca por
imóvel de menor valor ou
carro como parte do paga
mento. Fone: 3622-4917 ou
9968-2177 cf Sérgio.

VENDE-SE SOBRADO DE
ESQUINA COM PONTO
COMERCIAL, medindo
60m2, casa medindo 168m2,
terreno com 828 m2 na rua

Frederico Kohler, esquina
com Nazir Cordeiro, Campo
d'Agua Verde, próx. ao novo

posto de gasolina. Interes
sados, falar com Júnior,
fóne 9968-2222 ou 3624-
0373 à noite.

VENDO 2 SALAS COMERCIAIS
em ótima localização na rua

Coronel Albuquerque - Centro.
Fone: 3622-4917, falar com Sérgio.

VENDE-SE UM MINIMERCADO
em funcionamento, completo.
Aceita-se proposta. Fone:
3622-0447.

VENDE-SE CASA MISTA DE 2
ANDARES,_com 166m2 e lote
com 800m2 (térreo), possui
sala, cozinha, copa, sala de
estar, lavanderia, churras
queira, 2 quartos, banheiro,
garagem e varanda dos dois
lados da casa. Andar superi
or: sala, cozinha, sala de
estar, 1, quarto, banheiro e

varanda dos dois lados.
Valor: R$ 38 mil. Rua:
Wendelin Metzger, asfalto
principal de Marcílio Dias.
Tratar: 3622-4917 ou 9968-
2177.

VENDE-SE 12 ALQUEIRES de
terra no município de

Papanduva, localidade
Floresta, a 2 km da SR 116, no
valor de R$ 130 mil. Fone: (41)
3032-1021 ou (41) 9641-3126.

VENDE-SE FILHOTE DE
DÁLMATA. Fone: 3622-8644.

Vende-se RODA ESPORTI
VA, aro 15, multifuro. Fone:
3622-8290.

Imobiliária Cubas (47) 3622-3000
(47) 3622-4015

''Sempre bons negocios
N

Rua: 3 de maio, 445 - Centro
-----------------------------------------------------------------------.

Casa de alvenaria medindoêüm", terreno com 330m. R: Miguel
Tanus lsphair.Boa Vista. Valor: R$ 70.000,00.OFERTAS DA SEMANA

Casa de madeira com 102,00 m','terreno 500,00 m'. Rua
Francisco de Paula Pereira Alto das Palmeiras.
Valor: R$ 40.000,00.

Casa de madeira com 42m' e casa de alvenaria com 30m',
terreno com 562,50m'. R: Severo de Andrade, Campo da Água
Verde. Valor: R$ 80.000,00 , (Aceita-se imóvel no Campo da

Água Verde até 30.000,00.
Casa de alvenaria em fase de acabamento com 110,00 m',
terreno com 600.00 m'. Rua Willibaldo Woffmann Jardim
Esperança. Valor: R$ 40.000,00.

Casa de alvenaria com 130,00 m', terreno 547.00 m'. Avenida
Expedicionários. Valor: R$ 100.000,00 e aceita-se carro de
menor valor no negócio.

Terreno urbano medindo 10.500,00 m' contendo uma casa de
alvenaria medindo aproximadamente 140,00 m'. Endereço: Rua
Sérgio Gapiski - Agua Verde. Valor: R$ 95.000,00.

Terreno urbano medindo 640,00 m'. Endereço: Rua Antonio Liller
Alto das Palmeiras. em frente a chácara do Freitas. Valor R$
25.000,00.

Casa de madeira com 60,00 m'. terreno 430,00 m'. Rua Álvaro
Soares Machado - Tricolim. Valor R$: 25.000,00.

Casa de madeira com 74,00 m', terreno com 1120,00 m'. Agua
Verde. Valor: R$ 27.000,00 reais.

Terreno urbano com 1135,00m'. Endereço: R: Paulo Ritzmann.
Boa Vista. Valor: R$ 80.000,00.

Casa de alvenaria com 125m', terreno com 640m2, Rua João
Tomachitz Tricolin. Valor: R$140.000,OO. (aceita-se carro ou

imóvel de menor valor).

Terreno urbano medindo a prox. 15000m'. Com aguadas. Rua
Antonio Liller. (prox. sede da policia militar).
Valor: R$ 80.000,00.

Terreno urbano com 450m', com casa de madeira. Endereço: R:
Almeida Cardoso. Prox. garagem da Prefeitura.
Valor: R$ 55.000,00.Casa mista medindo 280.00 m2, terreno 600.00 m2• Ponto

comercial com instalação completa para Lanchonete. Endereço:
Rua José Nunes Cavalheiro Argentina Três Barras. Valor: R$
45.000,00.

Terreno urbano medindo 507,37m'. R: Bernardo Olsen Alto da

tijuca. Valor: 25.000,00.

Casa de alvenaria com 100m' terreno com 615m'.Endereço: N- b
. I

Marcilio Dias. Valor: R$ 35.000,00. (aceita-se carro até ao CO ramos para anunoar I

15.000,00). seu imóvel no rádio ou no.jom�1! I
L ..:. :... :::.:.'...:::.: J

Vende-se uma BICICLETA
CALOI 10. Fone: 3622-8290.

VENDO 10 PORTAS EXTER
NAS em madeira maciça, R$
50 cada e 1 O portas
molduradas externas R$ 50
cada - todas novas. Falar cf
Serginho (47) 3623-4230

VENDE�SE UM PLAY STATION, 2
slim destravado e protegido, 2
controles analógicos de jogos, 1

memory card original, 4 meses de
uso. Valor: R$ 750. Fone: 3624-
0717 ou 9113-3482 el Rodrigo.

VENDE-SE: X BOX DESTRAVADO,
2, controles, cabo de vídeo
componente e estabilizador. R$
900. Fone: 3622-2842 ou 9966-
6050 el Marlon.

FAÇQ t...AVAÇÃO, POLIMENTO,
es�lharnento e limpeza de
estofados. Fone: 8409-4556. Av.
Rubens Ribeiro 11.

FAÇ� SERViÇOS DE' REFRIGE-
RAÇAO e consertos em geral.
Fone: 3624-1128.

'VENDE-SE AREIA E
PEDRA BRITA. 3622-0444.

VENDE-SE: PLAYSTA1l0N 2

DESTRAVADO, 2 controles, 5

jogos. R$ 600. Fone: 3622-2842
ou 9966-6050 cf Marlon.

VENDE-SE VíDEO GAME PLAY
STATION I, e/2 controles, 1

memory card e 10 cds com 1 ano

de uso. Falar cf Mareio: 3623-
1585.

Centro Esportivo oferece horários

para FUTEBOL suíço. Dispõe de
sede social pi festas,- aniversários,
casamentos e reuniões. Fone: 3622-
7440, 9115-9251 ou 9124-7922.

VENDE-SE UM CARRINHO para
vender espetinho e fritadeira a

gás. Fone: 8426-4623.

VENDE;.SE GÁS E ÁGUA.
Canoinhas Gás. Fone: 3624-
0100. -

-

FAÇO SERViÇOS DE
CABELEIREIRA em geral.
Faço pé e mão. Fone:
3622-7359.

Creei 11984

Área de 150 alq. Bom pi
reflorestamento e pecuária, cf
benfeitorias, em Paulo Frontim PR
8Km do asfalto (União a Iratí):
Valor: R$ 975 mil.

Área de 30.000,00 m2 na SR 480,
trevo de Poço Preto. R$. 53 mil.
Lote de 916 m2, loteamento
Medeiros, bairro Campo D' Água
Verde, Canoinhas. Valor: R$. 10 mil

casa de Alvenaria de 100 m2;
lote com 300 m2• Loc. Rua Paraná.

casa de alvenaria de 146 m2;
lote com 755 m>, Loc. rua Perdigão.

casa de alvenaria de 176 m2;
lote com 1.000 m2• Loc. rua Equador.

casa de alvenaria de 190 m2 ;
lote com 480 m>, Loc. na rua Paraná.

'" ,

'l�\lende�se PEÇAS e CON::-
SERTA-SE BICICLETAS

I em geral. Fone: 3'622-4294.

Vende-se LAVADORA DE
�OUPAS, Brastemp, 5 kg,.

revisada. Fone: 9185-1963.

.LAVACAR: lavação, poü-
" mento, troca de óleo ,e
borracharia. Rua São Jos�;
1984 - Alto das Palmeiras:!
Fone: 3622-7440, 9115-
9251 ou 9124-7922.

DISQUE FRETE; Rua:
Carlos Wagner, 601 ou
Fones: 3622-2909 I 9966-
0193 cf Rodolfo.

'JI".lC"'CIA
A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,

especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.
�11()NI() Vfl2lll1l (){)UUNtll()

Ruo Henrique 5org, 16
Bairro Jardim Esperanço
Fone: (47) 3622·4600
89460·000 CANOINHAS· SC

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VENDE-SE PICK-UP
STRADA, ano 2000, cor
prata. Tratar: 8836-8026.

w

FDLHA DE NEmaCIDB

'f

Vende-se GOL 99 BRANCO,
vidro elétrico, trava elétrica,
alarme, rodas esportivas, 4

portas. Valor: R$ 14,5 mil.
Fone: 9147-9327 cf Márcio.

Vende-se VECTRA Gl 98, cor
verde, à gasolina, vidro
elétrico, ar quente. Valor: R$
19 mil à vista. Fone: 3622-
3335 em horário. comercial.

VENDE-SE VECTRA 2.0 97 na cor
verde, 4 portas, alarme, muito
lindo. R$19 mil.
Fone: 3623-1266 ou 9603-5501.

VENDE-SE VEíCULO FORD
FOCUS GHIA, sedan, carro
particular, ano/modelo

.

t,
vermelho, completo com aual,
teto solar, ABS, Air Bag duplo,
comandos cd/rádio no volante,
controle de estabilidade, etc...
Valor R$ 32 mil. Contato: (47)
9996-0799.

1'1'

VENDE-SE TEMPRA, ano 95,
completo, banco de couro, alarme,
pneus novos, Valor: R$ 11 mil.
Aceita-se Moto CG ou Biz. Fone:
9996-1647.

VENDE-SE UM CELTA 2002,
branco c/ rodas liga leve. Fone:
9185-1963.

VENDE-SE UMA PAMPA,
ano 90, 1.8 a gasolina,
motor AP. Fone: 9185-1963.

Despachante.

,

AMERICA
AKI-TEM + PNEUS
Consertos. compra e venda de pneus

AGORA COM SEDE PRÓPRIA!

AK

FONE: 3622-7338
Rua: Getúlio Var as, 1135

VENDE-SE GOL G3/00
BRANCO 2P, em ótimo
estado, IPVA 2007 quita
do, som, insufilm. Valor
pago: R$ 5.936,00.
VENDO por R$ 5 mil +
40x R$ 492. Fone: (47)
8835-9346.

Vendo PÁLIO FIRE ano
200212003 na cor branca,
quatro portas, em ótimo
estado. Valor R$ 19 mil.
Fone 3622-8870 ou 8405-
0320.

VENDO: PEUGEOT 206 -

2001 - 1.6, 4 portas,
completo - R$ 23 mil.
Fone: 9657-1141.

VENDE-SE UNO MillE
FIRE 2002, gasolina, bom
estado de conservação.
Valor: R$ 12,mil./Aéeita-se
proposta. Fone: 3623-0478.

VENDO VECTRA 97 COM
PLETO. Tratar: 3622-6959
ou 9959-6959.

VENDE-SE UM KADET SR,
1.8, ano 93, 49 mil km,
original, cor verde. Fone:
9973-7808.

.......

VENDE-SE UM FUSCA 69,
4 pneus novos, azul. Tratar
pelo fone: 3624-1302.

VENDO SAVEIRO ANO 95,
branco, gasolina, 1.8. Valor:
R$ 11 mil. Tratar pelo fone:
3622-3398.

VENDE-SE CORSA SEDAN
ClASSIC LlFE 2004/2005,
3.200 km, único dono.
Valor: R$ 23 mil.
Fone: 8405-4843.

VENDE-SE UMA D20 ANO
91, ótimo estado de conser

vação. Fone: 9945-9647 ou

3622-1882.

* Transferências
• Licenciamentos • Xeróx
• Emplacamentos "Seguros
" Preenchimento de Guias
e TaxasCredencial 0896

Rua: Vidal Ramos, 797

.-::#(-'

VENDO .MOTO CG 125
ano 2001 em ótimo estado
de conservação. Valor:
R$ 3,5 mil ou R$ 500 de
entrada + parcelas. Fone:
3622-4917 ou 9968�2177,
falar co'in Sérgio.

VENDO MOTO CG 150
ano 200412005. Valor: R$
3,5 mil + 6 parcelas de R$
236,58. Fone: 3623-4230.

VENDE-SE MOTO CG 125,
ano 96. Valor: R$ 3,2 mil.
Tratar cf Beto: 3629-0086 -

Bela Vista do Toldo.

VENDO MOTO HONDA CB500, ano
2003, c/ 19:000 km. Valor: R$ 20 mil.
Aceito moto de menor valor na troca.
Fone: 8421-4519 e 3623-1424.

VENDE-SE MOTO SAARA 350,
cor verde-azul, ano 96, c/
alarme, original. Tratar: 3623-
4012 c/ Alexandre.

VENDE-SE' MOTO TITAN 150.
Entrada de R$ 3,5 mil + 15

. parcelas. Fone: 9181-3865.

CAMINHÕES
Vende-se CAMINHÃO MB 1519
CAB DUPLA, ano 1980, em dif/
motor/pneus novos, em perfeito
estado. Preço a combinar.
Fones: (47) 9986 2466, 9934-
2105 ou 8837-5345 - da Tijuca
Madeiras Ltda.

VENDO

MERCEDES 1113 TURBO'
ano 1986. Rodoviário. Valor:
R$ 28 mil. Contato: (47)

8414-1813.

If'. < :1IWt �_ -

VENDE-SE VOLVO FH 420/2002,
engatado c/ bitrem Random 2004.
Vendo à vista ou entrada de R$
12.650,00 + parcelas. Tel: (43)

.

3357-2457 ou 9941-4553.

Vende-se uma SCÃNIA HS, ano
89, conjunto de particular c/
carreta guerra 97. À vista R$ 120,
mil ou entrada de R$ 5.226,00 +

parcelas. Fone: (43) 3329-5074.

VENDE-SE CAMINHÃO SCÃNIA
R 124 - 360 / 2000, engatado cf
bitrem Randon /01. Vendo à vista
ou entrada de R$ 10.346,00 +

parcelas do consórcio. Telefone:
(43) 3357-2457/9941-4553.

Vende-se um CAMINHÃO
MERCEDES 710, ano 2001, cor
azul. Fone: 3622-3995 c/ João
Paulo.

alUÁRiAS
- COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

.

RUA VIDAL RAMOS, N° 927 FONE: 3622-3993

OFERTAS DA SEMANA:

.Casa e Ponto Comercial de esquina, em alvenaria, toda murada, terreno
medindo 800m2, casa medindo 300m2, ponto comercial (minimercado em

funcionamento) medindo 80m2, com 3 quartos, 2 banheiros, sala, copa,
cozinha, churrasqueira, garagem. Rua Alvino Voigt, Bairro Campo D'Água
Verde. Valor: R$ 200.000,00.

.Casa de alvenaria medindo 103m2, terreno de 480m2, com 3 quartos,
sala, copa, cozinha, BWC, lavanderia, garagem e churrasqueira. Rua
José Babireski, Bairro Boa Vista. Valor: R$ 40.000,00.

I
Telas· Grades· Muros· Artefatos de Concreto
F I 3 2 1459

RITÓRIO CIDE CO ILI E
fone 3622-1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158

_. .

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGRE.JAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Fones: (47) 3622-2437/3622-2714'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AGENTE DECRÉDITO:
Para atuar visitando clientes.
Formação Superior; conheci
mento em informática;
possuir carro ou moto para
deslocamento em Canoinhas
e Três Barras. Interessados
ligar para 47 36220500.

DESENHIS.
Enslno'tmée Iq completo e

conhecimento em Autocad.
Interessados ligar.para 47
36220500,

TECNICO AGRICOLA:
Disponibilidade para residir em
fazenda no interior de Mafra.
Possuir experiência na função e

conhecimento de lavoura e

criação de carneiros. Interessa-

I dos ligar para 47 36220500.

ESCRITÓRIO ESPECIALIZA
DO EM DIREITO BANCÁRIO
contrata LOCALlZADORES E
EXTERNOS. Interessados
enviar e-mail para:
joinville@bellinatiperez.com.br.
Outras informações ligar
para (47) 2105-9291, falar
com Camila.

PRECISA..SE DE REPRE
SENTANTE COMERCIAL.
que possua mofo. Interes.:

_

sados entrar em contato
pelo fone: 9932-9741 ou

3622-1882, falar cf
'Anderson ou Rodrigo.

PROCURO EMPREGO
de �Ietriçista été ayJó:
móvel e - mecânico, tenho
-experiência. rone:;! 9195-
9806.JPalar cf João.

Vagas Femininas:
- Vendedora externa com veículo
próprio
- Vendedora externa com veículo'
próprio para área financeira
- Vendedora externa com veículo
próprio e experiência em vendas.
- Vendedora com conhecimentos
em hardware.
- Secretária para escritório de ad
vocacia.
- SecretáriaNendedora
- Empregada doméstica pra meio

período
- Empregada doméstica para o dia
todos, mas às vezes terá de per
noitar
- Empregada doméstica para per
noitar.
Interessadas se dirigir até a rua

Major Vieira, 837
TELEFONE (047) 3622-5645

- Vendedor externo para venda de

impressos em geral.
- Serralheiro.
- Operador de retroescavadeira.
- Vendedor externo com veiculo
próprio
- Mecânico de caminhões com ex

periência
'- Chacreiro
Interessados se dirigir até a rua

Major Vieira, 837 Canoinhas - SC
TELEFONE
(047) 3622-5645

Vagas masculinas:
- Vendedor externo com veículo
próprio para área financeira
- Auxiliar de Refrigeração
- Vendedor com conhecimentos
em hardware.
- Vendedor Externo com carteira
de habilitação, experiência em

vendas.
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\ ( 'v nossa cidade Acesse o endereço I\ 'I abaixo na mtemet e mscreva-se

I\ o \ a data do prazo descrito,

\1 �1t .então ligue no fone 00-0000 I
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\--�? '\ /):>.lS com os nossos atendsntes. .
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Tribunal de Justiça ,?

Prazo: até 12 dEi julho
Vagas: 294, para ingressar
na atividade notarial e de
registro
Taxa de Inscrição:R$ 140'
lníorrnações:
W'iVw.tj.sc.gov.br

,�-------------------__----------�r PROGRAMAÇÃO
Cine Pop Dance
Quando? Amanhã
O que? Festa Country =Touro mecânico, deco
ração western e concursos de narrador de ro

deio e berrante. Os primeiros 200 cowboys e

cowgirls ganham chapéu country!

Channel311
Quando? 20/07
O que? Maskavo

Hanngar222
Quando? hoje
O que? Festa do Terceirão - Banda Alta Rotação

SBO
Quando? Domingo

O que? Grupo Marcação

Igreia Evangélica Luterana
de Canoinhas
o que? 4Q Café Colonial
Quando? Amanhã - das 16 às 21 horas
Quanto? R$ 12 por adulto e R$ 6 por crianças de
5 a 10 anos

Igreia Pérpetuo Socorro -
Bairro Jardim Esperan�a
Quando? Domingo
O que? Festa da Padroeira da Capela
9h30min: Procissão saindo em frente ao Super
mercado Três Irmãos.
10 horas: Missa Festiva e em seguida inicia a

festa com serviço completo de bar e cozinha.

( DESTAQUES NATV ,�----------------

CULTURA> HOJE> 22H40MIN > EM
NOME DE DEUS> A história de milhares de
mulheres rejeitadas por suas famílias e entre

gues à Igreja irlandesa, na década de 1960, foi
a inspiração do diretor Peter Mullan para este
filme. Forte, o filme chegou a ganhar o leão de
Ouro no Festival de Veneza. Não é nenhuma

obra-prima, mas tem seus méritos, especial
mente por denunciar o 'quanto o preconceito e

a visão turva de uma congregação de freiras
mexeu com avida de um grupo de meninas.

***

S8T >AMANHÃ>MEIA-NOITE> DUETS
VEM CANTAR COMIGO> Seis pessoas diferen
tes têm suas vidas ligadas a um concurso de
karaokê em Omaha, Nebraska. Desafiando seus

próprios medos e concorrendo a um prêmio em

dinheiro e à realização de seus sonhos estão:
uma garçonete, um ex-presidiário, um vendedor,'
uma dançarina, um taxista e um aficionado por
karaokê. A sorte está lançada ... cabe a cada um

soltar a voz. Divertido. ***

. -�__" '-�;_ - ��---'._'_ . ....._,-
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Pecados Íntimos

000seiParcerias
Prazo: até 6 de julh9
Vagas:.34
Salário: R$ 9,1 mil
Taxa de IQ�Grição: _

R$ 60
para nívelmédio,e R$ 80
para nível �uperior.
InformaçÕes:
'w'Nw.scparce[i�p. )

gpgconcúrsos:com.bf

leva regular
mente sua

filha a um

pequeno
parque per
to de sua

casa. Lá
Sarah ob
serva e

conve rsa

com outras

mulheres,
que também
levam seus filhos para brincar e praticamente
dedicam suas vidas a eles. Até que um dia

surge Brad Adamson (Patrick Wilson) e seu

filho. Uma aposta com as colegas e Sarah
acaba iniciando uma amizade com Brad. É a

partir daí que a câmera de Fleld adentra os

porões dos lares dessa pequena cidade pro
vinciana no qual um tórrido caso de traição se

desenrola enquanto um pedófilo supostamen
te regenerado tenta escapar da fúria de con

servadores e pais de família realizam fantasi
as sexuais na Internet.

Chocante? Nem tanto. Pecados íntimos,
ao contrário de filmes quebra-cabeça ao esti
lo Short Cuts e Crash - no Limite, não depri
me nem provoca repulsa. É um filme sobre a

rotina aparentemente desinteressante de uma

pacata cidade que esconde muitas coisas pi
cantes além deseus muros. Para ver e refletir.

EXTRAS: Não possui

Avaliação CN: Filme: *****

Arnaldo Jabor disse que este é o melhor
filme que surgiu nos cinemas em 2006. Como
sou fã do cara, foi com ansiedade que colo
quei o disquinho no aparelho de OVO.

Logo nas primeiras cenas pude atestar
que Jabor está mais que certo. Não entendo
como a Academia conseguiu ser tão negli
gente com uma pequena obra-prima que
despinta do trivial de filmes como Os
Infiltrados - um clichê bem feito - e Peque
na Miss Sunshine - um baita clichê de fun
do filosófico - que emplacaram boa parte
das indicações (ainda não vi A Rainha, Car
tas de Iwo Jima e Babe�. Pecados íntimos
recebeu míseras três indicações.

Este é um filme sobre erros. Mostra o

óbvio. Todos temos erros que gostaríamos
de apagar de nossas biografias. Como sa

bemos que é impossível remover episódios
constrangedores, optamos, na maioria das
vezes, por criticar os erros e defeitos dos
outros a perceber os nossos.

Baseado nesta premissa, Tom Perrolta
escreveu o livro (e ajudou na adaptação)
que inspirou o filme. Extraordinariamente
adaptado, com uma narração em off perfei
ta, recurso que não deixa a história perder a
intensidade do livro, o diretor Todd Field con
seguiu, sem recorrer a clichês, construir uma
história densa, dramática e sarcástica.

Sarah Pierce (Kate Winslet) é casada
com Richard (Gregg Edelman) e vive em uma

cidade suburbana dos Estados Unidos. Ela
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Visita. a lAN bouse
exige cuidados

Quando se fala em se

gurança no uso de compu
tadores domésticos, não
faltam conselhos sobre
como protegê-los dos pira
tas virtuais. Essas dicas, no
entanto, têm pouco valor

quando os internautas utilizam

máquinas públicas - como as

de LAN houses e telecentros -,
já que o internauta não tem qual
quer controle sobre elas. Ou você
acha que os visitantes de cibercafés
realmente tomam cuidado para cair em golpes virtuais?

Além disso, não há como o usuário ter garantias sobre o sis
tema de segurança desses computadores. A rede de LAN houses

Monkey, com nove lojas em São Paulo, afirma usar em suas má

quinas antivírus, fírewall e placas de segurança, que retomam to

das as configurações iniciais do computador quando ele é
reiniciado. Mas é bem possível que estabelecimentos de menor

porte deixem de tomar esses cuidados básicos, fazendo com que
as máquinas fiquem vulneráveis a ataques.

.

Por isso, os especialistas são unânimes: nem pense em fa
zer compras ou acessar o banco via internet nessas máquinas. Se
isso acontecer, são grandes as chances de seus dados financei
ros pararem na mão de pessoas mal-intencionadas. Confira, abai
xo, outras dicas para não ter surpresas desagradáveis ao usar

computadores públicos.

DEZ MANDAMENTOS PARAOS USUÁRIOS DE LAN HOUSES:

1) Nunca acesse sua conta bancária via computadores públicos ".

2) Não faça compras on-líne ou outras transações que exijam seus

dados financeiros.

3) Não escreva mensagens (de e-mail ou via messenger) com

informações sigilosas, como dados do cartão de crédito.

4) Nunca opte pela alternativa "salvar senhas", disponível em
webmaíls e redes sociais.

5) Se você é usuário de computadores públicos, troque suas se

nhas com maior freqüência (semanalmente, por exemplo).

6) Faça o log off da página por onde navegou. Ou seja: clique
sempre em "sair" antes de abandonar ti serviço de e-mail, o Orkut,
o messenger ou outro serviço que exija senha.

7) Não use informações armazenadas na máquina; digite sempre
o endereço do site que deseja visitar.

8) Fique atento ao visual das páginas que pedem sua senha; se a

aparência for estranha, pode se tratar de um site fraudulento cria

do por piratas virtuais.

9) Fique atento aos arquivos criados ou salvos nessas máquinas.
Se enviá-los via e-mail para sua máquina pessoal, passe o antivírus

para certificar-se que eles não estão infectados.

10) Evite clicar em links sugeridos por desconhecidos ou visitar pági
nas possivelmente fraudulentas. Se todos os usuários tiverem esses

cuidados, os riscos no uso de computadores públicos diminuem.

•
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25/06
Érick Vinícius Alves Martins
Pais: Jefferson Alves Martins
Daniele Aparecida dos Santos

27/06
Guilherme Bialêski Rujanowski
Pais: Roberto Eây Rujanowski Junior
Silvana Bialeski Rujanowski

25/06
GuilhermeWalter de Lima
Pais: ClodoaldoWalter de Lima
Clarice de Fátima Cardoso dos San
tos de Lima

17/06
Maria Izabela Greim
Pais: Josiane Maria Greim

28/06
Tiago de Oliveira
Pais: Maria Ap. de Oliveira

28/06
Chaiane Cristine Femanaes de Oliveira
Pais: Patrik José Fernandes deOliveira
Cilvani Derengoski

20/06
Alisson de Oliveira Carvalho
Pais: José Auvanir ae Oliveira Car
valho

26/06
Suiane Gonçalves da Luz
Pais: Francisco de Assis Gonçalves
da Luz

.

Silvana Ap.Ferreira Oliveira Gonçal
ves da Luz

30/06
Brenda Aparecida Grosskopf
Pais: Marcio Valmir Grosskopf
Celiane de Fátima Ribeiro

21/06
Rafaela Alves Pontes
Pais: Adriano Alves Pontes
Gilcea Aparecida Rothstein

23/06
Ana Luiza Zaleski
Pais: Paulo Fernando Zaleski
Silvana de Fátima de Souza

CANGURU
. "Especial como colo de mãe!"

* Moda Infantil, Gestante
e enxoval

24/06
Crislaine Aparecida Furtado
Pais: José Valmir Furtado
Valdevina Pinto

FONE: 3622-2522
24/06
Michel Marcos Teixeira da Silva
Pais: Marcos Teixeira da Silva
Suelen Padilha de Oliveira

Rua: Francisco de Paula Pereira. 629
.

VENHA FAZER o ENXOVA.L DO SIEU BEBÊ COM A. GENTE!

ÓBITOS

Antonio Gilmar Carvalho
* 27/01/80
+30/06/07

Irene Alves Ferreira
* 17/10/39
+22/06/07

Vaiei r Oliveira Gonçalves
* 16/02/82
+26/06/07

Cecília Aparecida Oleskovicz
* 18/04/59
+28/06/07

Maria KurpielWalamann
* 10/04/24
+20/06/07

.-
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c istia I <lismo
Associação dos Defici'entes recebe Kombi'

para transporte de associados.
Empresas e particulares se cotizaram para a compra

A tresbarrense Denise Souza passou um mês em Israel;
conheceu a cultura e aprendeu como o país trata seus deficientes
físicos e mentais I

"-

TRÊS BARRAS - Que tal

passar um mês em Israel, com ab
solutamente tudo pago, aprenden
do algo interessante para sua pro
fissão e podendo conhecer luga
res históricos como o Muro das

Lamentações, o Mar da Galiléia e

o Monte das Oliveiras?
Parece prêmio de loteria? Pois

é, parece, mas pouca gente se in
teressa em se inscrever. E olha que
nem é preciso comprar nenhum
bilhete ou fazer alguma aposta.
Basta preencher alguns formulá
rios e aguardar a análise do Go
verno israelense. É ele quem paga
todas as despesas, como forma de

gratificação aos países que apoia
ram a formação do Estado de Is

rael, em 1948.
.

.

A tresbarrense Denise Souza
soube por acaso que o Governo
israelense fornecia bolsas de estu

do em diversas áreas para estran

geiros e como trabalha voluntari
amente na Apae de Três Barras,
decidiu se inscrever num curso

sobre inclusão social de deficien
tes físicos e mentais. Pouco tem-

po depois veio a aprovação de sua

inscrição.
Ao chegar em Israel, onde fi

cou por um mês, soube que há
10 anos um brasileiro não partici
pava de um curso oferecido pelo

•

Seleme e membros da ACD: Kombi servirá para o transporte de associados

CANOINHAS - Um jantar
na sexta-feira, 29, marcou- a en

trega oficial de uma Kombi para
a Associação dos Deficientes de
Canoinhas (ACD).

A entrega foi feita por um

grupo de empresários, liderados
pelo vereador ,Juliano Seleme

(PPS), na Associação Recreativa

Esportiva Procopiak (Arep).
''A ACD dispunha de par

te dos recursos e o que fize

mos foi ir em busca do restan

te. Contatamos amigos .e em

presas e conseguimos o mon

tante de R$ 7 mil para finali
zar a compra", explica Seleme.
Mais de 10 empresas, além de
doadores particulares se

cotizaram para comprar o veí
culo que será essencial no trans

porte de associados, que era

antes feito com um Fusca que
foi rifado para conseguir a

contrapartida de R$ 10 mil

para a compra da Kombi.
Doaram recursos, além do

vereador Juliano Seleme, os par
ticipantes do grupo Confraria e as

empresas Avenida Automóveis,
Kanoas Comércio de Veículos,
Rodaviva Comérció de Automó-j,
veis, Forex, Lavrasul, Cisframa,
Empresa Fuck, Procopiak e TMQ
Indústria Química.

Seleme lembra que atitudes
como esta contam ponto a favor
das empresas, que passam a in
vestir assim em marketing social.
Todas elas tiveram suas

logornarcas fixadas na lateral da
Kombi e todas receberão um selo
de amigos da ACn

No jantar de sexta-feira,
Seleme e empresários fizeram uma

surpresa a ACD, entregando ao

presidente da entidade José Clever
Pereira Gomes, um cheque no

valor de R$ 3 mil, que servirá para
compra de insumos necessários ao'·
funcionamento dà entidade. Emo

cionado, Gomes agradeceu aos

empresários, chamando-os de

amigos da Acn

Denise e uma das belas paisagens de Israel: "Lá tudo é diferente"

nejado, diferente do Brasil, que foi
descoberto, tudo em Israel é
milimetricamente pensado. A

questão dos deficientes passa lon

ge da caridade. "Lá os deficientes

Governo. O motivo - falta divul-

gação por parte do Ministério das

'Relações Exteriores. Dessa forma,
pouca gente toma conhecimento
e os que tomam não conseguem
completar o processo por falta de são vistos como pessoas normais.

Eles são preparados para servir o

Exército, morar sozinho e eles
mesmos (os deficientes) adotam
uma postura de capazes, sem des

pertar piedade em quem se rela
ciona com eles", conta Denise.

Ela diz que aprendeu, sobre
tudo o respeito pelos deficientes
e que todos são capazes, desde que
pessoas interessadas em ajudar
estejam ao lado delas.

orientação.

"É impossível comparar, uma
vez que lá tudo é diferente", res
ponde Denise quando pergunta
da sobre o tratamento dispensa
do a deficientes em Israel e no

Brasil. Como foi um Estado pla-

ENEaGI� 1iJ11fEF.lEnE

Denise é cética quanto à reli

giosidade, mas. admite que Israel
tem uma atmosfera diferente.
Como parte do pacote, ela e suas

colegas latino-americanas (o
módulo foi ministrado somente

para latinos por conta da facilida
de de se comunicar em espanhol)
conheceram Israel de ponta a pon
ta. Denise conheceu pontos de for
te

. apelo religioso e diz que parece
perceptível que alguém "muito
bom passou por ali fazendo o bem".

Hoje, a poucos quilômetros de
locais sagrados como o santo se

pulcro e o rio Jordão, palestinos
guerreiam entre si pela posse da
Faixa de Gaza, território pelo qual
Israel lutou durante anos até se

recitar definitivamente no ano pas
sado. Denise diz que não se depa
rou com nenhum conflito, nem se

aproximou da faixa de Gaza. Sor

te, num país que vive os extremos

da religião e da intolerância.

Mwdamça no,sistema de cobrançada
Brasif TeLecom começa hoje,

CANOINHAS r- A partir de
hoje, uma parte dos clientes da Bra
sil Telecom terá as ligações locais
cobradas. em minutos e não mais

em pulsos. A. conversão é uma de

terminação daAgênciaNacional de
Telecomunicações (Anatel) e deve"

rá ser implantada pelas concessio
nárias de telefonia fixa até o próxi
mo dia 31.

A conversão pela "Brasil
Telecom irá começar pelos clientes'
que têm fatura vencendo/todo dia
24. Para estes, a partir de hoje, a

cobrança será porminutos e a fatu
ra do dia 24 de agosto será cobrada
totalmente em minutos. Na se

qüência, migrarão os clientes com

- faturas que vencem nos dias 27, 4,
9,14 e 19 - pl\!a este último grupo,
a migraçãoocorrerá a part!t: de 31

de julho. /
É importante que o cliente mi

gre ° quanto antes para o plano que
mais se encaixa em seu perfil. Quem .

não fizer a opção, estará automati
camente incluído ,no Plano Básico:

ideal para quem-faz ligações curtas,
de até 2,5 minutos.' O Básico tem

franquia residencial de 200 minu

tos. Já para os' usuários que fazem

ligações locais mais longas, o indi

cado é o Plano Alternativo (pasoo),
com franquia de 400 minutos por
mês. A Brasil Telecom disponibilizá
em seu s ite . (�.brasil
telecoÍn.com.br) um simulador

.

para que o cliente verifique qual pla
no é 6 mais adequado para seu per-'
filo Para a mudança de pulso para
minuto, a operadora investiu cerca

de R$ 200 milhões.
Local sagrado: Denise se refresca nas águas do rio Jordão
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